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Календарь КХЛ 
 
Опубликован календарь КХЛ сезона-2019/20 (Чемпионат.com) 
Руководство Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) опубликовало календарь 
регулярного чемпионата сезона-2019/20.  

перейти к статье 

КХЛ подписала окончательный вариант календаря на сезон-2019/20 (Р-
Спорт) 
Вице-президент Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) по хоккейным операциям 
Георгий Кобылянский подписал окончательный вариант календаря лиги на 
следующий сезон. 

перейти к статье 

КХЛ учла более 30 параметров при составлении календаря на следующий 
сезон (Р-Спорт) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) учла более 30 параметров при 
составлении календаря на сезон-2019/20, заявил вице-президент КХЛ по 
хоккейным операциям Георгий Кобылянский. 

перейти к статье 

Кобылянский: "КХЛ удалось достигнуть равномерного распределения 
матчей по игровым дням" (Sport24.ru) 
Вице-президент КХЛ по хоккейным операциям Георгий Кобылянский на 
презентации календаря лиги сезона-2019/20 напомнил об изменениях в 
дивизионах и констатировал более равномерное распределение матчей по 
игровым дням в предстоящем сезоне. 

перейти к статье 

Все матчи плей-офф Кубка Гагарина вплоть до финала будут проходить 
через день (Sport24.ru) 
Вице-президент КХЛ по хоккейным операциям Георгий Кобылянский на 
презентации календаря лиги сезона-2019/20 рассказал, по какой системе будут 
проходить матчи в плей-офф Кубка Гагарина. 

перейти к статье 

Семь вынесенных матчей пройдет в предстоящем регулярном сезоне КХЛ 
(Р-Спорт) 
В рамках календаря Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) клубы в регулярном 
сезоне-2019/20 проведут семь вынесенных матчей, заявил вице-президент КХЛ 
по хоккейным операциям Георгий Кобылянский 

перейти к статье 

Кобылянский: "Зеленое дерби" - визитная карточка КХЛ. Мы хотим 
показать это всей Швейцарии" (Sport24.ru) 



 

 

Вице-президент КХЛ по хоккейным операциям Георгий Кобылянский объяснил 
решение провести "зеленое дерби" в швейцарском Давосе. 

перейти к статье 

"Зеленое дерби" пройдет в Давосе 23 декабря (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
КХЛ анонсировала выставочные матчи в следующем сезоне. 

перейти к статье 

КХЛ рассматривала Париж и Копенгаген для проведения вынесенных 
матчей (Р-Спорт) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) рассматривала Париж, Копенгаген и 
Гамбург в качестве возможных мест для проведения вынесенных матчей, заявил 
вице-президент КХЛ по хоккейным операциям Георгий Кобылянский. 

перейти к статье 

В КХЛ не отказались от идеи проводить матчи под открытым небом 
(Sport24.ru) 
Вице-президент КХЛ по хоккейным операциям Георгий Кобылянский высказался 
о матчах лиги под открытым небом. 

перейти к статье 

КХЛ считает нецелесообразным перевод "Авангарда" в Западную 
конференцию (ТАСС) 
В сезоне-2019/20 омский клуб будет проводит домашние матчи в Балашихе. 

перейти к статье 

СКА и ЦСКА проведут между собой шесть матчей в регулярном 
чемпионате КХЛ (ТАСС) 
В предыдущих сезонах две команды играли между собой максимум по четыре 
встречи. 

перейти к статье 

СКА и ЦСКА сыграют в регулярке шесть матчей! Что нужно знать о 
календаре КХЛ сезона-2019/20 (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Сегодня Континентальная хоккейная лига представила календарь на следующий 
сезон. Обращаем внимание на наиболее важные даты в грядущем чемпионате.  

перейти к статье 

Каким будет сезон КХЛ-2019/20? Особенности нового календаря (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Континентальная лига представила календарь предстоящего сезона.  

перейти к статье 

Шесть игр ЦСКА со СКА и "зеленое дерби" в Давосе. КХЛ представила 
календарь на новый сезон (ТАСС) 
Каждый из 24 клубов проведет в регулярном чемпионате по 62 матча. 

перейти к статье 

Календарь КХЛ сезона-2019/20. Главные особенности и нововведения 
(Чемпионат.com) 
КХЛ презентовала окончательный вариант календаря на сезон-2019/20, 
накануне объявив расписание первых домашних игр всех клубов. 



 

 

перейти к статье 

"Северсталь" получила самый тяжелый календарь на старте сезона КХЛ 
(Чемпионат.com) 
Череповецкая "Северсталь" получила самый тяжелый календарь на старте 
нового сезона КХЛ среди команд, не пробившихся в прошлом сезоне в плей-
офф. Команда Андрея Разина начнет чемпионат с семи матчей с топ-клубами 
КХЛ.  

перейти к статье 

Гендиректор "Трактора": КХЛ учла все пожелания клуба (Р-Спорт) 
Генеральный директор челябинского "Трактора" Борис Видгоф заявил, что 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) учла все пожелания клуба при 
составлении календаря на предстоящий сезон. 

перейти к статье 

Гендиректор "Салавата Юлаева": календарь КХЛ получился ритмичным 
(Р-Спорт) 
Генеральный директор уфимского "Салавата Юлаева" Александр Курносов 
считает, что календарь КХЛ на предстоящий сезон получился ритмичным и без 
"рваных участков". 

перейти к статье 

Савицкис: рижское "Динамо" полностью удовлетворено календарем КХЛ 
(Р-Спорт) 
Председатель совета директоров рижского "Динамо" Юрис Савицкис заявил, что 
клуб полностью удовлетворен календарем Континентальной хоккейной лиги 
(КХЛ) на предстоящий сезон. 

перейти к статье 

Президент ЦСКА считает календарь сезона КХЛ комфортным для клуба 
(ТАСС) 
По словам Игоря Есмантовича, календарь получился интересным. 

перейти к статье 

Есмантович: единая арена ЦСКА и "Спартака" осложняла составление 
календаря (Р-Спорт) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) столкнулась с огромными сложностями 
при составлении календаря, учитывая, что московские ЦСКА и "Спартак" играют 
на одной арене, отметил президент армейского клуба Игорь Есмантович. 

перейти к статье 

Генменеджер "Сибири" Фастовский считает, что календарь КХЛ стал 
более интересным (ТАСС) 
Вице-президент магнитогорского "Металлурга" Геннадий Величкин, в свою 
очередь, отметил, что календарь стал ровнее по сравнению с прошлым сезоном. 

перейти к статье 

Геннадий Величкин: Неравномерное окончание регулярного чемпионата 
КХЛ (Советский спорт) 
Вице-президент магнитогорского "Металлурга" Геннадий Величкин 
прокомментировал календарь КХЛ на сезон-2019/20.  

перейти к статье 



 

 

Матч Звезд КХЛ 
 

Матч звезд КХЛ в сезоне-2019/20 пройдет в Москве 19 января (Р-Спорт) 
Матч Звезд Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) в сезоне-2019/20 пройдет в 
Москве 19 января, заявил вице-президент КХЛ по хоккейным операциям Георгий 
Кобылянский. 

перейти к статье 

КХЛ подтвердила, что Неделя звезд хоккея-2020 состоится в Москве 
(Чемпионат.com) 
Вице-президент КХЛ по хоккейным операциям Георгий Кобылянский объявил 
город, который примет Неделю звезд КХЛ в сезоне-2019/20. 

перейти к статье 

Почему Матч звезд КХЛ отдали Москве? Отвечает вице-президент лиги 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Вице-президент КХЛ Георгий Кобылянский рассказал о выборе места 
проведения Матча звезд в 2020 году. Мероприятие состоится в Москве. 

перейти к статье 

Матч Звезд КХЛ пройдет 19 января на стадионе "Динамо" в Москве 
(Интерфакс) 
Футбольно-хоккейный комплекс ВТБ Арена - Центральный стадион "Динамо" 
имени Льва Яшина примет Матч Звезд КХЛ. 
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КХЛ объявила даты всех мероприятий Недели звезд (Sport24.ru) 
На презентации календаря КХЛ на сезон-2019/20 обнародованы сведения о 
Неделе звезд лиги. Ранее стало известно, что Матч звезд КХЛ пройдет в Москве. 

перейти к статье 

КХЛ как организация 
 

Кубок Гагарина впервые в истории спустится в шахту. Трофей ждут на 
"Распадской" (Sport-42.ru) 
Трофей КХЛ, путешествующий по стране вместе с хоккеистами ЦСКА, 15 июля 
доберется до Междуреченска. В свой родной город его привезет вратарь 
армейцев Илья Сорокин. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

В каких составах команды подходят к старту предсезонки КХЛ? Западная 
конференция (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Официально предсезонная подготовка команд КХЛ начинается 13 июля.  

перейти к статье 

Boom or Bust. 6 новичков, которые либо удивят нас, либо канут в 
пропасть (Sports.ru/tribuna) 
Адам Рейдеборн. В последние годы шведский страж ворот стал одним из 
лидеров местного чемпионата, так что его появление в КХЛ было делом 
времени.  

перейти к статье 



 

 

Давайте знакомиться, Алексей Николаевич! Кудашов возглавил СКА 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Июльским вечером среды, ближе к закату, объявили о том, что Илья Воробьев 
покидает СКА и сборную России, а заменит его Алексей Кудашов. Что это 
значит?  

перейти к статье 

Провалился. Почему Ротенберг уволил Воробьева (Фонтанка (fontanka.ru)) 
Илья Воробьев как пришел, возглавив одновременно СКА и сборную, так и ушел, 
бросив сразу все. Теперь по тому же маршруту, видимо, отправился его бывший 
помощник Алексей Кудашов, который в своей тренерской карьере не выиграл 
еще ничего. 

перейти к статье 

Кадровые изменения в СКА. Итоги работы Воробьева и назначение 
Кудашова (Sports.ru/tribuna) 
После отставки Олега Знарка из сборной России и СКА команды возглавил Илья 
Петрович Воробьев.  

перейти к статье 

"Черная метка" для Воробьева. Где теперь будет работать бывший тренер 
СКА и сборной России (Sport24.ru) 
Быков и Знарок знают, как трудно устроиться после увольнения из сборной.  

перейти к статье 

Кузьменко: думаю, при Кудашове в СКА не будет кардинальных 
изменений (Чемпионат.com) 
Нападающий СКА Андрей Кузьменко рассказал о подготовке к новому сезону и 
прокомментировал назначение главным тренером команды Алексея Кудашова. 

перейти к статье 

"Салават Юлаев" сформировал тренерский штаб на новый сезон 
(Чемпионат.com) 
"Салават Юлаев" окончательно сформировал тренерский штаб на предстоящий 
сезон, сообщается в официальной группе клуба в сети "ВКонтакте".  

перейти к статье 

Канадский машинист русского "Локомотива". Что даст Мактавиш 
Ярославлю (Чемпионат.com) 
Он довел "Эдмонтон" до финала Кубка Стэнли, но не нужно завышенных 
ожиданий. 

перейти к статье 

Трансферная кампания "Ак Барса". Предварительные итоги 
(Sports.ru/tribuna) 
Игроки "Ак Барса" на днях вышли из отпуска и прошли медосмотр. Самое время 
оценить, с какими силами команда начинает предсезонную подготовку.  

перейти к статье 

Максим Грицай покинет пост исполнительного директора "Металлурга" 
(Чемпионат.com) 
Как стало известно "Чемпионату", Максим Грицай покинет пост исполнительного 
директора "Металлурга". Специалист занимал данный пост с 2012 года.  



 

 

перейти к статье 

Обзор дня: В КХЛ - новый канадский форвард. В молодости он подавал 
большие надежды (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко. 
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КХЛ: судейство 
 

Сообщения не зафиксированы. 
 

СДК 
 

Сообщения не зафиксированы. 
 

Трансферы клубов 
 

"Трактор" заключил контракт с Ярославом Косовым (Чемпионат.com) 
"Трактор" объявил о подписании контракта с нападающим Ярославом Косовым. 
Об этом сообщается на официальном сайте клуба. 

перейти к статье 

"Нефтехимик" заключил пробные контракты с Атюшовым и Казионовым 
(Р-Спорт) 
Хоккейный клуб "Нефтехимик" заключил пробные контракты с защитником 
Виталием Атюшовым и нападающим Дмитрием Казионовым, сообщается на 
сайте нижнекамской команды. 

перейти к статье 

"Сибирь" продлила контракт с Михайловым (Чемпионат.com) 
ХК "Сибирь" продлил контракт с нападающим Никитой Михайловым сообщает 
официальный сайт новосибирского клуба. Соглашение рассчитано на один 
сезон.  

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Предсезонные планы: "Омские Ястребы", "Реактор" (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Молодежная хоккейная лига продолжает знакомить болельщиков с 
предсезонными планами команд Лиги. В очередном выпуске - "Омские Ястребы" 
и "Реактор".  

перейти к статье 

Аблаев переезжает в Альметьевск, Орехов остается в "Барысе" 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Пресс-служба МХЛ о наиболее заметных трансферах выпускников в 
Континентальной хоккейной лиге и изменениях в составах молодежных команд.  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 



 

 

 
Команда из Китая станет восьмым участником Женской хоккейной лиги 
сезона-2019/20 (ТАСС) 
Действующим чемпионом лиги является команда "Агидель". 
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Сборная России по хоккею 
 

У сборной России новый главный тренер. Сделает ли он нас чемпионами 
мира? (Life.ru) 
Сборная России и петербургский клуб СКА будут играть в тот же хоккей, который 
помог ЦСКА завоевать Кубок Гагарина. 
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Сломленный, но свободный. Увольнение из сборной - спасение для 
Воробьева (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Бывший главный тренер сборной России пережил худший год в карьере, но 
теперь у него у него есть шанс на перезагрузку. Совмещение - зло. Оно вредит 
сборной России 

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Стал известен расширенный состав сборной России на Кубок 
Глинки/Гретцки (Чемпионат.com) 
Юниорская сборная России U18 приступила к подготовке к Кубку Глинки/Гретцки 
(Словакия, Чехия). Первое в сезоне-2019/20 соревнование для команды пройдет 
в Пьештянах и Бржецлаве с 5 по 10 августа.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
"Торпедо-Горький" - шаг вперед для нижегородского хоккея 
(Sports.ru/tribuna) 
Практика размещения фарм-клубов в одном городе с главной командой обретает 
все большую популярность в НХЛ. "Торонто", "Колорадо", "Сан-Хосе" и другие 
клубы перевозят свои вторые команды поближе к основе. И это не спроста. 
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Михнов - о переезде в Беларусь: в КХЛ вариантов не было, в ВХЛ ехать не 
хотел (Чемпионат.com) 
Нападающий Алексей Михнов прокомментировал свой переход в жлобинский 
"Металлург".  

перейти к статье 

Разное 
 

"Ищу работу". Хоккеист Галимов спародировал Глушакова (Sport24.ru) 
Нападающий Ансель Галимов в своем инстаграме объявил о поиске работы. 
Хоккеист 1 июля покинул "Авангард" и с тех пор находится без команды.  

перейти к статье 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

Календарь КХЛ 
 
Опубликован календарь КХЛ сезона-2019/20 (Чемпионат.com, Москва, 11 
июля 2019) 
Руководство Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) опубликовало календарь 
регулярного чемпионата сезона-2019/20.  
Матчем-открытием станет игра ЦСКА - "Авангард", которая состоится 1 сентября 
на "ЦСКА Арене". Этот матч станет единственным в день старта нового 
чемпионата. 
Полное расписание КХЛ сезона-2019/20 доступно на "Чемпионате".  
Напомним, действующим обладателем Кубка Гагарина является ХК "ЦСКА". В 
финальной серии сезона-2018/19 подопечные Игоря Никитина оказались 
сильнее ХК "Авангард" - 4:0. 
Ранее в КХЛ рассказали об особенностях составления календаря, назвали даты 
вынесенных матчей и объяснили, почему "Авангард" не был переведен в 
Западную конференцию. Также вице-президент КХЛ объяснил, почему лига 
перенесла сроки презентации календаря.  

https://www.championat.com/hockey/news-3800807-opublikovan-kalendar-khl-
sezona-201920.html 

Похожие сообщения (154): 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 11 июля 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 июля 2019 

• Sports.ru, Москва, 11 июля 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 11 июля 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 11 июля 2019 

• ТАСС, Москва, 11 июля 2019 

• Р-Спорт, Москва, 11 июля 2019 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 11 июля 2019 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 11 июля 2019 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 11 июля 2019 

• Интерфакс, Москва, 11 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

КХЛ подписала окончательный вариант календаря на сезон-2019/20 (Р-
Спорт, Москва, 11 июля 2019) 
Вице-президент Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) по хоккейным операциям 
Георгий Кобылянский подписал окончательный вариант календаря лиги на 
следующий сезон. 
КХЛ в четверг представляет полный вариант календаря лиги на сезон-2019/20. 
"Ряд особенностей у календаря, - заявил Кобылянский журналистам. - У нас 
изменился состав дивизионов и конференций, в каждом дивизионе по шесть 
команд. Увеличилось количество топ-матчей. Впервые несколько пар сыграет по 
шесть матчей. Удалось достичь равномерного распределения матчей по 
игровым дням. Максимально учли все пожелания, в том числе болельщиков. 
Пожелания клубов были учтены более чем на 90%". 
Регулярный чемпионат КХЛ нового сезона стартует 1 сентября матчем за Кубок 
открытия. Так как в минувшем сезоне обладателем Кубка Гагарина и Кубка 
континента (победитель регулярного чемпионата) стала одна и та же команда - 

https://www.championat.com/hockey/news-3800807-opublikovan-kalendar-khl-sezona-201920.html
https://www.championat.com/hockey/news-3800807-opublikovan-kalendar-khl-sezona-201920.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:910537
https://allhockey.ru/news/show/358920-Velichkin_rasskazal_chto_ego_bespokoit_v_kalendare_KHL
https://www.sports.ru/hockey/1076182521.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1047170_Kirill_Fastovskij_Kalendar_KKhL_stal_boleje_interesnym_dinamichnym_i_sbalansirovannym
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/kirill-fastovskiy-kalendar-stal-bolee-dinamichnym-i-sbalansirovannym-1563976/
https://tass.ru/sport/6655066
https://rsport.ria.ru/20190711/1556425725.html
https://www.sportsdaily.ru/news/opublikovan-kalendar-kxl-sezona-2019-20
http://sport.business-gazeta.ru/news/241994
https://www.khl.ru/news/2019/07/11/454354.html
https://www.sport-interfax.ru/668733


 

 

московский ЦСКА, в Кубке открытия он примет финалиста прошлогоднего плей-
офф омский "Авангард". Остальные команды проведут свои стартовые матчи 2 
сентября.  

https://rsport.ria.ru/20190711/1556414443.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sportbox.ru, Москва, 11 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

КХЛ учла более 30 параметров при составлении календаря на следующий 
сезон (Р-Спорт, Москва, 11 июля 2019) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) учла более 30 параметров при 
составлении календаря на сезон-2019/20, заявил вице-президент КХЛ по 
хоккейным операциям Георгий Кобылянский. 
КХЛ в четверг представляет полный вариант календаря лиги на сезон-2019/20. 
"Основные принципы неизменны, исходя из интересов клубов, телетрансляций, 
сборных и партнеров лиги. Более 30 параметров учитываем, включая логистику. 
62 матча регулярки, всего матчей 744. Начинаем 1 сентября, заканчиваем 27 
февраля регулярный чемпионат, плей-офф начинается с 1 марта. Последняя, 
седьмая игра финала может состояться 30 апреля", - заявил Кобылянский 
журналистам. 
"По шесть матчей между собой сыграют следующие пары: "Ак Барс" - "Салават 
Юлаев", "Автомобилист" - "Барыс", ЦСКА - СКА, "Локомотив" - "Йокерит", - 
рассказал вице-президент КХЛ. 
Регулярный чемпионат КХЛ нового сезона стартует 1 сентября матчем за Кубок 
открытия. Так как в минувшем сезоне обладателем Кубка Гагарина и Кубка 
континента (победитель регулярного чемпионата) стала одна и та же команда - 
московский ЦСКА, в Кубке открытия он примет финалиста прошлогоднего плей-
офф омский "Авангард". Остальные команды проведут свои стартовые матчи 2 
сентября.  

https://rsport.ria.ru/20190711/1556416312.html 

К заголовкам сообщений 

Кобылянский: "КХЛ удалось достигнуть равномерного распределения 
матчей по игровым дням" (Sport24.ru, Москва, 11 июля 2019) 
Вице-президент КХЛ по хоккейным операциям Георгий Кобылянский на 
презентации календаря лиги сезона-2019/20 напомнил об изменениях в 
дивизионах и констатировал более равномерное распределение матчей по 
игровым дням в предстоящем сезоне. 
"У нас изменен состав дивизионов и конференций. В каждом дивизионе у нас 6 
команд. Основная задача была - не допустить перекоса сил в дивизионах. 
"Торпедо" с Востока возвращается в дивизион Тарасова, на Запад. Его место в 
дивизионе Харламова занимает "Сибирь". 
В наступающем сезоне удалось достигнуть равномерного распределения матчей 
по игровым дням.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-11-kobylyanskiy-kkhl-udalos-dostignut-
ravnomernogo-raspredeleniya-matchey-po-igrovym-dnyam 

К заголовкам сообщений 

https://rsport.ria.ru/20190711/1556414443.html
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Все матчи плей-офф Кубка Гагарина вплоть до финала будут проходить 
через день (Sport24.ru, Москва, 11 июля 2019) 
Вице-президент КХЛ по хоккейным операциям Георгий Кобылянский на 
презентации календаря лиги сезона-2019/20 рассказал, по какой системе будут 
проходить матчи в плей-офф Кубка Гагарина. 
"Все матчи плей-офф вплоть до финала будут проходить через день. Финальный 
матч может пройти 30 апреля 2020 года. 
Среднее количество матчей в день - 4,89 - наименьшее за последние 7 сезонов.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-11-vse-matchi-pley-off-kubka-gagarina-vplot-
do-finala-budut-prokhodit-cherez-den 

К заголовкам сообщений 

Семь вынесенных матчей пройдет в предстоящем регулярном сезоне КХЛ 
(Р-Спорт, Москва, 11 июля 2019) 
В рамках календаря Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) клубы в регулярном 
сезоне-2019/20 проведут семь вынесенных матчей, заявил вице-президент КХЛ 
по хоккейным операциям Георгий Кобылянский 
КХЛ в четверг представляет полный вариант календаря лиги на сезон-2019/20. 
"Вынесенные матчи: KHL World games в Давосе - "Салават Юлаев" с "Ак Барсом" 
- 23 декабря. 10-11 января - "Йокерит" - "Северсталь" в Таллине. В Алма-Ате 
впервые пройдут матчи КХЛ: 17 сентября - "Барыс" - "Спартак", 20 сентября - 
"Барыс" - "Трактор". В китайском Шэньчжэне 3-4 сентября "Куньлунь" сыграет с 
"Салаватом", 8-9 сентября с "Барысом", 14-15 сентября с "Трактором", затем на 
домашней арене в Пекине будут играть", - заявил Кобылянский журналистам.  

https://rsport.ria.ru/20190711/1556415907.html 

К заголовкам сообщений 

Кобылянский: "Зеленое дерби" - визитная карточка КХЛ. Мы хотим 
показать это всей Швейцарии" (Sport24.ru, Москва, 11 июля 2019) 
Вице-президент КХЛ по хоккейным операциям Георгий Кобылянский объяснил 
решение провести "зеленое дерби" в швейцарском Давосе. 
"Почему один из шести матчей между "Салаватом" и "Ак Барсом" будет в 
Давосе? В прошлом году мы слышали много претензий о том, что в вынесенных 
матчей принимают участие команды разного уровня.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-11-kobylyanskiy-zelenoye-derbi---vizitnaya-

kartochka-kkhl-my-khotim-pokazat-eto-vsey-shveytsarii 

К заголовкам сообщений 

"Зеленое дерби" пройдет в Давосе 23 декабря (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 11 июля 2019) 
КХЛ анонсировала выставочные матчи в следующем сезоне. 
Игра между "Салаватом Юлаевым" и "Ак Барсом" пройдет в швейцарском Давосе 
23 декабря в рамках KHL World Games. Номинальным хозяином встречи будет 
уфимская команда. Отметим, что "Салават" на этой же арене в конце декабря 
будет участвовать в Кубке Шпенглера. Об этом сообщил вице-президент КХЛ по 
хоккейным операциям Георгий Кобылянский.  
"Куньлунь" проведет шесть матчей в начале сентября в Шеньчжене - по две игры 
с "Салаватом", "Барысом" и "Трактором". Отметим, что в прошлом году в этом 
городе на юге Китая прошел выставочный матч клубов НХЛ - "Калгари" и 
"Бостона".  
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10 и 11 января "Йокерит" сыграет два матча с "Северсталью" в Таллинне.  

http://sport.business-gazeta.ru/news/241984 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 11 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

КХЛ рассматривала Париж и Копенгаген для проведения вынесенных 
матчей (Р-Спорт, Москва, 11 июля 2019) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) рассматривала Париж, Копенгаген и 
Гамбург в качестве возможных мест для проведения вынесенных матчей, заявил 
вице-президент КХЛ по хоккейным операциям Георгий Кобылянский. 
КХЛ в четверг представляет полный вариант календаря лиги на сезон-2019/20. 
"Копенгаген, Гамбург, Париж рассматривались, но по разным причинам не 
получается. Чаще всего - технические причины, например, загруженность арены. 
Многие арены очень востребованы, невозможно найти окна для проведения игр. 
Но мы не оставляем желания провести на этих аренах матчи", - заявил 
Кобылянский журналистам. 
В рамках предстоящего сезона пройдут семь вынесенных матчей, которые 
примут Давос (Швейцария), Алма-Ата (Казахстан), Таллин и Шэньчжэнь (Китай).  

https://rsport.ria.ru/20190711/1556416730.html 

К заголовкам сообщений 

В КХЛ не отказались от идеи проводить матчи под открытым небом 
(Sport24.ru, Москва, 11 июля 2019) 
Вице-президент КХЛ по хоккейным операциям Георгий Кобылянский высказался 
о матчах лиги под открытым небом. 
"По поводу игр на открытом воздухе ничего конкретного сейчас сказать не могу. 
Очень сложно прогнозировать.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-11-v-kkhl-ne-otkazalis-ot-idei-provodit-
matchi-pod-otkrytym-nebom 

К заголовкам сообщений 

КХЛ считает нецелесообразным перевод "Авангарда" в Западную 
конференцию (ТАСС, Москва, 11 июля 2019) 
В сезоне-2019/20 омский клуб будет проводит домашние матчи в Балашихе  
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) не рассматривает вопрос перевода 
омского "Авангарда", который проводит свои домашние матчи в подмосковной 
Балашихе, в Западную конференцию. Об этом на официальной презентации 
календаря КХЛ в четверг сообщил вице-президент КХЛ по хоккейным операциям 
Георгий Кобылянский. 
Перед началом прошлого сезона при проведении интерьерного ремонта и 
модернизации инженерных систем домашней для "Авангарда" "Арены-Омск" 
были обнаружены проблемы. В конце сентября 2018 года экспертиза признала 
строительные конструкции хоккейного дворца в Омске находящимися в 
аварийном состоянии. Из-за этого "Авангард" был вынужден проводить свои 
домашние матчи на арене в подмосковной Балашихе. Позднее стало известно, 
что омская команда будет принимать своих соперников в Балашихе и в сезоне-
2019/20. 
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"Вопрос перевода "Авангарда" в Западную конференцию не ставится, и клуб не 
хочет. Представьте, мы сейчас переведем "Авангард" в Западную конференцию, 
в Омске к 2023 году построится новая арена и придется запускать обратный 
процесс. Мы считаем это нецелесообразным, тогда получится, что клуб получит 
название "Авангард" (Балашиха), это может убить надежды болельщиков на то, 
что клуб вернется домой", - пояснил Кобылянский. 
Реконструкция арены в Омске начнется в начале 2020 года. Молодежный 
чемпионат мира - 2023 состоится в Новосибирске. Планируется, что часть 
матчей турнира примет Омск.  

https://tass.ru/sport/6654275 

К заголовкам сообщений 

СКА и ЦСКА проведут между собой шесть матчей в регулярном 
чемпионате КХЛ (ТАСС, Москва, 11 июля 2019) 
В предыдущих сезонах две команды играли между собой максимум по четыре 
встречи 
Петербургский СКА и московский ЦСКА проведут между собой шесть встреч в 
регулярном чемпионате Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) сезона-2019/20. 
Об этом на официальной презентации календаря КХЛ сообщила пресс-служба 
лиги. 
В предыдущих сезонах две команды играли между собой максимум по четыре 
встречи. СКА и ЦСКА в двух последних сезонах встречались в финале Западной 
конференции, первый матч между армейскими командами в новом сезоне 
состоится 13 сентября в Санкт-Петербурге. Также по шесть игр в регулярном 
чемпионате между собой проведут казанский "Ак Барс" и уфимский "Салават 
Юлаев", екатеринбургский "Автомобилист" и казахстанский "Барыс", а также 
ярославский "Локомотив" и финский "Йокерит". 
Регулярный чемпионат КХЛ начнется 1 сентября Кубком открытия, в котором 
сыграют действующий обладатель Кубка Гагарина ЦСКА и прошлогодний 
финалист "Авангард". Завершится регулярный чемпионат 27 февраля. В случае 
необходимости проведения седьмого матча финальной серии плей-офф, он 
состоится 30 апреля. 
Неделя звезд хоккея пройдет на "ВТБ-Арене" в Москве с 11 по 19 января. 11 
января состоится матч звезд Женской хоккейной лиги (ЖХЛ), днем позже 
пройдет Кубок вызова Молодежной хоккейной лиги (МХЛ). 18 января состоится 
Мастер-шоу КХЛ, сам Матч звезд КХЛ пройдет 19 января. 
В предстоящем чемпионате будут три паузы на этапы Еврохоккейтура - с 4 по 12 
ноября, с 9 по 17 декабря и с 3 по 11 февраля. Как и в прошлом сезоне все 
команды КХЛ проведут по 62 матча, всего в регулярном чемпионате состоится 
744 игры.  

https://tass.ru/sport/6654411 

К заголовкам сообщений 

СКА и ЦСКА сыграют в регулярке шесть матчей! Что нужно знать о 
календаре КХЛ сезона-2019/20 (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 11 июля 2019) 
Сегодня Континентальная хоккейная лига представила календарь на следующий 
сезон. Обращаем внимание на наиболее важные даты в грядущем чемпионате.  
Сегодня Континентальная хоккейная лига представила календарь на следующий 
сезон. Обращаем внимание на наиболее важные даты в грядущем чемпионате.  
В следующем чемпионате КХЛ примут участие 24 клуба, каждый из которых 
проведет в регулярке 62 матча с тремя паузами на этапы Евротура. 

https://tass.ru/sport/6654275
https://tass.ru/sport/6654411


 

 

1 сентября чемпионат КХЛ стартует Матчем Открытия, который в этом сезоне 
будет не вполне традиционным, поскольку обладателем Кубка Континента 
(победителем регулярного чемпионата) и Кубка Гагарина стала одна команда - 
ЦСКА. Поэтому в борьбе за Кубок Открытия московские армейцы поспорят со 
вторым финалистом - "Авангардом". Игра, естественно, пройдет в Парке Легенд. 
При этом "Авангард" и в этом сезоне останется в Восточной конференции, 
несмотря на то, что продолжит базироваться в подмосковной Балашихе. 
 - Клуб сам не хочет на Запад, - заявил вице-президент КХЛ Георгий 
Кобылянский. - Представьте, что будет, если мы сейчас переведем "Авангард" 
на два года в Западную конференцию? В 2023-м, когда в Омске построят новую 
арену, нам придется весь этот процесс разворачивать в обратную сторону. Лига 
считает, что это нецелесообразно. При переводе клуба на Запад у зрителей 
растает последняя надежда на то, что команда вернется домой. 
https://www.instagram.com/p/BzxglHKl6Dn/  
 6 сентября Олег Знарок, возвратившийся в КХЛ и возглавивший "Спартак", 
встретится с одной из своих бывших команд - "Динамо" - в историческом 
московском дерби. Знарок приводил бело-голубых к победе в Кубке Гагарина в 
2012 и 2013 годах. 
11 сентября вернувшееся в Западную конференцию "Торпедо" проведет первый 
домашний матч, соперником в нем станет ЦСКА. Напомним, что очередной 
переезд нижегородцев с Востока на Запад связан с тем, что КХЛ покинул 
братиславский "Слован". А место "Торпедо" в дивизионе Харламова займет 
"Сибирь". 
 - Перевод "Салавата Юлаева" в дивизион Харламова географически выглядит 
более логичным, - объяснил Кобылянский. - Но мы руководствовались 
спортивной составляющей и силой дивизионов. Переход уфимцев значительно 
бы ослабил дивизион Чернышева.  
 13 сентября СКА впервые в сезоне сыграет с ЦСКА. Матч пройдет в Санкт-
Петербурге. Напомним, что главным тренером питерских армейцев 10 июля был 
назначен Алексей Кудашов, сменивший Илью Воробьева. В прошлом 
регулярном чемпионате москвичи выиграли у питерцев все четыре матча. 
Однако теперь они сыграют между собой целых шесть раз! Поскольку самые 
рейтинговые (по данным КХЛ) пары клубов проведут друг с другом по шесть 
встреч в регулярке. Кроме СКА и ЦСКА такими парами станут "Салават Юлаев" 
с "Ак Барсом", "Локомотив" с "Йокеритом" и "Автомобилист" с "Барысом". Как 
показывает практика, именно поединки этих команд стабильно собирают 
аншлаги на аренах и пользуются повышенным спросом у телезрителей. 
17 и 20 сентября матчи КХЛ впервые пройдут в Алма-Ате, где "Барыс" сыграет 
соответственно со "Спартаком" и "Трактором". 
7 октября "Спартак" Олега Знарка встретится в Санкт-Петербурге со СКА. Знарок 
приводил СКА к победе в Кубке Гагарина в 2017 году. 
23 декабря "Салават Юлаев" и "Ак Барс" проведут поединок в швейцарском 
Давосе. Этот вынесенный матч будет считаться домашним для уфимцев. Также 
для организации выставочных игр рассматривались арены в Париже, Гамбурге 
и Копенгагене. 
10 и 11 января "Йокерит" сыграет с "Северсталью" вынесенные матчи в Таллине. 
19 января в Москве пройдет 12-й Матч звезд КХЛ. При этом неделя Звезд 
начнется еще 11 января поединком лучших игроков ЖХЛ. Столица станет 
хозяйкой праздника уже в третий раз, однако ее выбор не случаен. Хоккейный 
форум примет новая "ВТБ Арена парк", запущенная в эксплуатацию в середине 
прошлого сезона и являющаяся ныне домашним стадионом для московского 



 

 

"Динамо". До этого Матчи звезд проходили в Москве на Красной площади (2009) 
и на арене в Парке Легенд (2016). В 2019 году столицей праздника стала Казань. 
27 февраля завершится регулярный чемпионат КХЛ 2019/20, по итогам которого 
определятся пары четвертьфиналистов в конференциях. 
1 марта стартует Кубок Гагарина, он полностью сохранит прошлогодний формат. 
30 апреля - крайняя дата окончания плей-офф КХЛ (если финальная серия 
растянется на семь матчей). 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1047074_SKA_i_CSKA_sygrajut_v_regula
rke_shest_matchej_Chto_nuzhno_znat_o_kalendare_KKhL_sezona_2019_20 

К заголовкам сообщений 

Каким будет сезон КХЛ-2019/20? Особенности нового календаря (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 11 июля 2019) 
Континентальная лига представила календарь предстоящего сезона.  
Основные даты сезона 2019/2020 годов  
 Регулярный чемпионат : с 1 сентября по 27 февраля. 
 Международные паузы : с 5 по 10 ноября, с 10 по 15 декабря, с 4 по 9 февраля. 
 KHL World Games : 23 декабря, "Салават Юлаев" - "Ак Барс" в Давосе. 
 Новогодняя пауза : с 31 декабря по 2 января. 
 Матч звезд : с 18 по 19 января. 
 Плей-офф : с 1 марта по 30 апреля. 
 Чемпионат мира : с 8 по 24 мая. 
Структура и особенности  
После ухода "Слована" "Торпедо" вернулось на "Запад", а его место в дивизионе 
Харламова заняла "Сибирь". В итоге 24 команды поровну поделены на две 
конференции и четыре дивизиона. На первом этапе участники проведут 744 
матча (по 62) за 153 игровых дня: 46 - по два раза клубы проведут между собой, 
10 - с командами своего дивизиона, 6 - с командами соседнего дивизиона из 
своей конференции. В среднем каждая команда проведет 10-12 встреч в месяц, 
но не более 13 матчей. Максимальная длительность выездной серии - 3 игры, 
кроме "Трактора" и "Куньлуня" на старте. В плей-офф будет соблюден 
смешанный принцип матчей в первом и втором раунде - на один день 
запланированы матчи обеих конференций. 10 дней без матчей по причинам, не 
связанным с официальными международными паузами ИИХФ. 
- При составлении календаря мы брали в расчет более 30 факторов и учли более 
90 процентов пожеланий всех клубов, - заявил Георгий Кобылянский. - 
Проконсультировавшись с генеральными менеджерами и руководителями по 
каждому отдельному случаю. По поводу перемещения клубов мы посчитали 
рейтинг каждого клуба за последние три сезона и с их учетом сформировали 
дивизионы. В итоге в этом сезоне сделали еще более ритмичный календарь, 
учитывая географическое местоположение загруженность каждой арены, 
интересы сборных команд, требования международного хоккейного календаря 
ИИХФ, интересы ТВ партнеров КХЛ, национальные праздники и памятные даты. 
Дерби, вынесенные матчи и новые арены  
В новом сезоне сохранятся принципиальные соперничества: "Ак Барс" - "Салават 
Юлаев", СКА - ЦСКА, "Локомотив" - "Йокерит", "Автомобилист" - "Барыс". Их 
количество увеличили с четырех до шести. Одну из игр "Зеленого дерби" 
представят в декабре швейцарской публике в Давосе в рамках KHL World Games 
23 декабря перед стартом на Кубке Шпенглера. "Куньлунь" начнет сезон на 18-
тысячной арене в Шэньчжене, где примет 3 и 4 сентября "Салават Юлаев", 8 и 9 
сентября "Барыс", а 14 и 15 сентября "Трактор". "Барыс" покажет КХЛ 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1047074_SKA_i_CSKA_sygrajut_v_regularke_shest_matchej_Chto_nuzhno_znat_o_kalendare_KKhL_sezona_2019_20
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1047074_SKA_i_CSKA_sygrajut_v_regularke_shest_matchej_Chto_nuzhno_znat_o_kalendare_KKhL_sezona_2019_20


 

 

болельщикам на главном сооружении Универсиады-2017 в Алма-Ате 17 и 20 
сентября в первую столицу Казахстана привезут "Спартак" и "Трактор". В 
Таллине "Йокерит" вновь проведет два домашних матча 10 и 11 января с 
"Северсталью". 
- Все участники принципиальных противостояний - топовые команды, - объясняет 
вице-президент КХЛ. - "Зеленое дерби" - визитная карточка КХЛ, и мы хотим 
показать его зрителям в Швейцарии. Туда планируется приезд болельщиков 
"Салавата", и мы предоставим бесплатные билеты болельщикам уфимцев в 
Давосе и на все матчи Кубка Шпенглера с участием их команды. Помимо Давоса 
мы рассматривали Копенгаген, Гамбург, Париж. К сожалению, все арены 
востребованы в удобное для нас время. 
Логистические группы  
С сезона 2019/20 годов 24 команды были разделены на восемь логистических 
групп, по которым будут проводиться выезды: "Адмирал" - "Амур" - "Куньлунь". 
"Сибирь" -"Барыс" - "Салават Юлаев". "Автомобилист" - "Трактор" - "Металлург". 
"Нефтехимик" - "Ак Барс" - "Авангард". "Спартак" - "Динамо" Р - "Торпедо". 
"Динамо" М - "Локомотив" - "Северсталь". СКА - "Витязь" - "Динамо" Мн. "Йокерит" 
- ЦСКА - "ХК Сочи". 
- Перевод "Авангарда" в Западную конференцию признали нецелесообразным, - 
отметил Кобылянский. - В таком случае для зрителей растает последняя 
надежда, что клуб вернется в Омск. Нахождение "Авангарда" на "Востоке" уже 
не несет дополнительных затрат, это в прошлом сезоне логистику приходилось 
менять. Теперь логистические группы составлены с новыми особенностями - 
омичи объединены с "Нефтехимиком" и "Ак Барсом". 
 КХЛ: состав дивизионов и конференций, турнирные таблицы, календарь и 
результаты матчей, расписание игр по датам  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kalendar-sezona-khl-2019-20-daty-
osnovnyh-hokkeynyh-derbi-struktura-kalendarya-khl-kto-s-kem-i-skolko-igraet-
1563968/ 

К заголовкам сообщений 

Шесть игр ЦСКА со СКА и "зеленое дерби" в Давосе. КХЛ представила 
календарь на новый сезон (ТАСС, Москва, 11 июля 2019) 
Каждый из 24 клубов проведет в регулярном чемпионате по 62 матча 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) в четверг официально презентовала 
календарь на сезон-2019/20. Мероприятие прошло в Москве. 
Лига подтвердила, что чемпионат стартует 1 сентября матчем на "ЦСКА-Арене" 
между действующим обладателем Кубка Гагарина ЦСКА и финалистом плей-
офф прошлого сезона омским "Авангардом". Кубок открытия проводится между 
победителем регулярного чемпионата и плей-офф, но по итогам прошлого 
сезона впервые в истории лиги ЦСКА выиграл и Кубок Гагарина, и Кубок 
континента. Завершится регулярный чемпионат 27 февраля, а первые матчи 
плей-офф пройдут 1 марта. В случае, если для выявления победителя 
финальной серии потребуется семь игр, то сезон завершится 30 апреля. 
Каждый из 24 клубов проведет в регулярном чемпионате по 62 матча. 
В соответствии с календарем Международной федерации хоккея (IIHF), в 
расписании чемпионата КХЛ сезона-2019/20 предусмотрены паузы для 
проведения этапов Евротура: с 5 по 10 ноября (в Финляндии), с 10 по 15 декабря 
(в России), с 4 по 9 февраля (в Швеции). Также запланированы перерывы на 
Неделю звезд КХЛ, которая состоится на "ВТБ-Арене" в Москве (11-19 января) и 
новогодние праздники (31 декабря - 2 января). 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kalendar-sezona-khl-2019-20-daty-osnovnyh-hokkeynyh-derbi-struktura-kalendarya-khl-kto-s-kem-i-skolko-igraet-1563968/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kalendar-sezona-khl-2019-20-daty-osnovnyh-hokkeynyh-derbi-struktura-kalendarya-khl-kto-s-kem-i-skolko-igraet-1563968/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kalendar-sezona-khl-2019-20-daty-osnovnyh-hokkeynyh-derbi-struktura-kalendarya-khl-kto-s-kem-i-skolko-igraet-1563968/


 

 

11 января состоится Матч звезд Женской хоккейной лиги (ЖХЛ), состав которой 
пополнится клубом из системы китайского "Куньлуня". Днем позже пройдет Кубок 
вызова Молодежной хоккейной лиги (МХЛ). 18 января состоится мастер-шоу 
КХЛ, сам Матч звезд КХЛ пройдет 19 января. 
"Салават" и "Ак Барс" сыграют в Давосе 
В предстоящем сезоне некоторые команды впервые проведут между собой по 
шесть матчей в регулярном чемпионате. Ранее команды не встречались друг с 
другом более четырех раз за "регулярку". Шесть раз между собой сыграют СКА 
и ЦСКА, "Ак барс" и "Салават Юлаев", "Автомобилист" и "Барыс", а также 
"Локомотив" и "Йокерит". одна из встреч между "Салаватом Юлаевым" и "Ак 
Барсом" станет вынесенной и пройдет под брендом KHL World Games в 
швейцарском Давосе 23 декабря. Команда из Уфы с 26 по 31 декабря примет 
участие в Кубке Шпенглера в Давосе. 
В сезоне-2018/19 ЦСКА и СКА в рамках KHL World Games встретились со 
"Слованом" и рижским "Динамо" в Вене и Цюрихе соответственно. "В прошлом 
году мы слышали много упреков, что в выставочных матчах играли команды 
разного класса, были разгромы ("Слован" проиграл со счетом 0:9 и 0:7). "Зеленое 
дерби" - визитная карточка КХЛ, мы хотим показать это мероприятие в 
Швейцарии. Мы позволим болельщикам "Салавата" приобрести бесплатные 
билеты не только на матч, но и на Кубок Шпенглера", - рассказал вице-президент 
КХЛ по хоккейным операциям Георгий Кобылянский. 
Он сообщил, что лига рассматривала варианты проведения выставочных матчей 
в Копенгагене, Гамбурге и Париже. "В Париже не смогли найти окна из-за 
занятости арены, там можно было сыграть только в феврале, когда мы уже такие 
матчи проводить не можем. Но мы не оставляем желания провести матчи на всех 
этих аренах и даже ведем переговоры о совмещении вынесенных матчей КХЛ и 
национальной сборной Германии", - разъяснил Кобылянский. 
Также пройдут вынесенные игры в других городах, но уже не под эгидой KHL 
World Games, а по инициативе клубов. Финский "Йокерит" в Таллине примет 
череповецкую "Северсталь" 10-11 января, 17 и 20 сентября "Барыс" из Нур-
Султана примет московский "Спартак" и челябинский "Трактор" в Алма-Ате. 
Шесть игр пройдут в китайском Шэньчжене - пекинский "Куньлунь" сыграет с 
"Салаватом Юлаевым" (3-4 сентября), "Барысом" (8-9 сентября) и "Трактором" 
(14-15 сентября). 
В СКА и ЦСКА на данный момент собраны многие сильнейшие хоккеисты лиги. 
Команды встречались между собой в финале Западной конференции на 
протяжении двух последних сезонов. Противостояния между "Ак Барсом" и 
"Салаватом Юлаевым" давно носят принципиальный характер. Кобылянский 
объяснил выбор остальных пар для проведения шести личных встреч в 
чемпионате. 
"Это топовые команды, все являются участниками прошлогоднего плей-офф. В 
свое время были яркие противостояния "Локомотива" и "Йокерита", матчи между 
"Барысом" и "Автомобилистом" тоже проходят очень принципиально. Нельзя 
было ставить матчи между командами своего же дивизиона, в том числе 
учитывали логистику. В следующем сезоне, возможно, две пары мы можем 
поменять", - пояснил Кобылянский. 
Москва выиграла конкуренцию за Матч звезд 
В последние сезоны одной из визитных карточек КХЛ является проведение 
Недели звезд. Она включает в себя Матч звезд ЖХЛ, Кубок вызова МХЛ, мастер-
шоу КХЛ и сам Матч звезд КХЛ. В предстоящем сезоне Неделя звезд пройдет в 
Москве на новой "ВТБ-Арене". Кобылянский сообщил, что среди городов - 



 

 

кандидатов были Санкт-Петербург, Хельсинки, Ярославль, Новосибирск, 
Магнитогорск и Владивосток. 
"Выбор Москвы - это результат большой работы по оценке нескольких 
кандидатов, среди которых - крупнейшие хоккейные центры России и Европы. 
КХЛ заинтересована в расширении географии Недели звезд, - рассказал 
Кобылянский. - В ближайшие годы новые арены появятся в Новосибирске, 
Екатеринбурге, Омске, Нижнем Новгороде и мы обязательно рассмотрим 
возможность проведения нашего главного шоу в этих городах. Пока же решили 
остановиться на Москве, которая наиболее полно соответствует нашим 
критериям и, что очень важно, мы увидели большую заинтересованность со 
стороны городских властей, получили их полную поддержку". 
Генеральный директор Дирекции спортивных и зрелищных мероприятий Москвы 
Александр Смирнов отметил, что для столицы является большой честью 
проведение Недели звезд хоккея. "Мы серьезно работаем над тем, чтобы 
создавать самые лучшие условия для проведения ярких спортивных турниров в 
городе. Наша спортивная инфраструктура соответствует требованиям самых 
строгих международных федераций, наш гостиничный фонд готов принять 
любое количество болельщиков, желающих посетить спортивные соревнования. 
Хоккей является одним из самых любимых видов спорта в столице, у нас самая 
большая армия хоккейных болельщиков, потому что только Москва гордится 
сразу тремя хоккейными клубами, выступающими в КХЛ", - сказал Смирнов. 
"Москва принимает на себя серьезные обязательства не только 
организационного характера, но и в части со-финансирования. В полной мере 
это относится и к организации Недели звезд - Москва выступает полноценным 
соорганизатором события, предоставляет необходимые спортсооружения, 
участвует в продвижении, обеспечивает транспортное и медицинское 
обслуживание, безопасность, проживание, питание, информационно-
техническое обслуживание, волонтеров и еще целый ряд необходимых 
сервисов", - добавил он. 
КХЛ учла многие пожелания клубов 
Загруженность некоторых арен, которые являются домашними для клубов КХЛ, 
накладывает дополнительные сложности для составления календаря. Все клубы 
должны заранее предоставить в лигу график мероприятий, для того, чтобы 
составители расписания могли учесть все пожелания. Например, в Челябинске 
с 12 по 14 сентября на ледовой арене "Трактор" пройдет этап Гран-при по 
фигурному катанию среди юниоров. Хабаровская "Платинум-Арена" с 17 по 22 
сентября примет этап Кубка мира по прыжкам на батуте. 
"Могу сказать, что абсолютно все наши пожелания составителями календаря 
были услышаны. Это и переносы домашних матчей в связи с занятостью арены, 
и выездные серии, и экономия на перелетах", - отметил генеральный директор 
"Трактора" Борис Видгоф. 
Президент ЦСКА Игорь Есмантович назвал календарь комфортным для своего 
клуба. "Мы очень плодотворно и конструктивно поработали с Континентальной 
хоккейной лигой насчет наших пожеланий по календарю. Понимаю, что 
существовали огромные сложности, в частности, тот факт, что мы играем на 
одной площадке со "Спартаком". К тому же наша арена принимает другие 
спортивно-развлекательные мероприятия, все это необходимо распределить, 
поэтому, если взвесить все за и против, получился хороший календарь", - сказал 
президент ЦСКА. 
Вице-президент магнитогорского "Металлурга" Геннадий Величкин отметил, что 
его беспокоит неравномерное окончание регулярного чемпионата. "У нас было 
достаточно много пожеланий относительно расписания матчей, многие из них 



 

 

Континентальная хоккейная лига услышала и учла. Беспокоит лишь один 
момент: не все команды играют последние матчи в один день. И получается, что 
кто-то получает перед плей-офф два дня на подготовку, а кто-то - четыре, перед 
стартом кубковых игр это очень важно", - отметил Величкин. 
12-й по счету регулярный чемпионат Континентальной хоккейной лиги будет 
длиться на протяжении 153 календарных дней.  

https://tass.ru/sport/6655844 

К заголовкам сообщений 

Календарь КХЛ сезона-2019/20. Главные особенности и нововведения 
(Чемпионат.com, Москва, 11 июля 2019) 
КХЛ презентовала окончательный вариант календаря на сезон-2019/20, 
накануне объявив расписание первых домашних игр всех клубов. 
 Календарь КХЛ сезона-2019/20  
Сперва все узнали расписание первых домашних игр каждой из команд. 
Регулярный чемпионат КХЛ стартует 1 сентября традиционным матчем за Кубок 
открытия. На "ЦСКА Арене" сыграют ЦСКА и "Авангард". На следующий день 
состоятся еще шесть матчей. Последним 12 сентября сыграет на домашней 
арене "Салават Юлаев". Завершится гладкий чемпионат 27 февраля 2020 года. 
Каждая команда в регулярке КХЛ сыграет 62 матча. 
В плей-офф сохранится практика проведения матчей разных конференции в 
один день. Все матчи вплоть до финала будут проходить через день. Седьмой 
матч финальной серии может состояться 30 апреля 2020 года. 
КХЛ объяснила перенос срока презентации 
Вице-президент КХЛ по хоккейным операциям Георгий Кобылянский прежде 
всего объяснил, почему лига перенесла сроки презентации календаря. 
"Совет директоров в марте принял в состав участников 25 участников, в том 
числе и "Слован". Приступили к созданию календаря. Братиславский клуб не 
предоставил положенных документов, и в этой связи пришлось запустить вторую 
версию на 24 клуба. В начале июня в связи с празднованием юбилея в Китае 
были объявлены ограничения на полеты в Пекине. Шесть матчей будут сыграны 
в Шэньчжэне, а нам пришлось начать создавать календарь в третий раз. 
Пришлось сдвинуть презентацию на неделю. По регламенту должны 
предоставить календарь за 45 дней, сроков мы не нарушаем", - подчеркнул 
Кобылянский. 
Особенности календаря 
На презентации рассказали о главных достоинствах календаря регулярного 
чемпионата 12-го сезона КХЛ. 
"Равномерное распределение игр по дням. Учли пожелания болельщиков и 
партнеров. В большинство дней игры будут как на Востоке, так и на Западе. 
Среднее количество матчей в день минимальное за последние семь сезонов - 
4,89 матча. 
У каждой команды в среднем по 10-12 матчей в календарном месяце и не более 
13 (исключение "Трактор" - 14). 
Ритмичность календаря позволит телевещателям показать большей матчей в 
прямом эфире. Количество дней без матчей составит 10 дней", - заявил 
Кобылянский. 
Увеличение количества топ-матчей 
Также в новом сезоне КХЛ будет увеличено количество матчей, которые 
привлекают большой интерес зрительской аудитории. 

https://tass.ru/sport/6655844


 

 

"У нас теперь будет по шесть команд в каждом дивизионе, мы старались не 
усложнить логистику и не допустить перекоса сил. Руководствовались 
спортивной составляющей и силой дивизионов. Именно поэтому "Торпедо" было 
возвращено в дивизион Тарасова, а в дивизион Харламова переведена 
"Сибирь". Учитывались географический принцип и спортивный рейтинг клуба за 
последние три года. 
Увеличилось количество топ-матчей, впервые некоторые пары сыграют шесть 
раз. "Ак Барс" - "Салават Юлаев", "Автомобилист" - "Барыс", "Локомотив" - 
"Йокерит" и ЦСКА - СКА. Игра этих соперников неизменно собирает аншлаги на 
трибунах и у телевизора", - заявил Кобылянский. 
Вынесенные матчи 
В новом сезоне будет продолжена практика проведения вынесенных матчей. В 
лиге учли ошибку прошлого года и избежали отправки в другую страну команд 
разных уровней. 
"Под брендом KHL World Games 23 декабря в Давосе пройдет "Зеленое дерби". 
Эта игра будет домашней для "Салавата Юлаева". Уфимский клуб будет 
участвовать в Кубке Шпенглера, что стало одним из факторов этого решения. 
Эта игра является визитной карточкой лиги, которую мы хотим показать 
швейцарским зрителям. В Швейцарии также состоится ряд мероприятий. Чтобы 
уфимские зрители не теряли эту игру, мы увеличили количество матчей между 
клубами. 
17 и 20 сентября матчи КХЛ впервые пройдут в Алма-Ате. "Барыс" сыграет со 
"Спартаком" и "Трактором". 10 и 11 января "Йокерит" сыграет в Таллине с 
"Северсталью". 
Новой точкой на карте КХЛ старте Шэньчжэнь. На этой арене играет женский 
клуб, который вступает в ЖХЛ в следующем сезоне. "Куньлунь Ред Стар" 
проведет шесть игр в этом городе, а затем будет играть в Пекине. Инспекция 
арены в Шэньчжене будет. Ждем подтверждающих документов и поэтажных 
планов. Все оборудование клуба будет перевезено и Пекина, а затем 
возвращено обратно", - заявил Кобылянский. 
Неделя звезд пройдет в Москве 
Член совета директоров КХЛ Александр Медведев сообщил о проведении Матча 
звезд КХЛ в Москве еще неделю назад. Кобылянский объяснил, почему именно 
домашняя арена московского "Динамо" была выбрана для проведения столь 
статусного мероприятия. 
"Неделя звезд КХЛ состоится в Москве. На 11 января запланирован Матч звезд 
ЖХЛ, 12 января состоится Кубок вызова МХЛ, 18 января пройдет Мастер-шоу 
КХЛ и 19 января зрители увидят сам Матч звезд КХЛ. 
Почему выбрали именно Москву? Арена, инфраструктура, финансирование и 
отношение администрации. В тот же Владивосток практически невозможно 
привезти спортсменов, даже рассматривать этот вариант не будем. Логистика, 
смена часовых поясов, а у нас пауза всего четыре дня на это мероприятие. Очень 
сложно будет затащить туда спортсменов. 
Что касается Новосибирска, то здесь мы упираемся в арену. Она не 
соответствует критериям к проведению подобных мероприятий. 
Лига готовит для москвичей и гостей столицы яркий праздник. Уже сейчас 
думаем о том, как заполнить арену. Будем действовать через МХЛ, через ЖХЛ, 
через московские клубы", - рассказал Кобылянский. 
Почему "Авангард" не был переведен на Запад? КХЛ объясняет 
Вице-президент КХЛ по хоккейным операциям также объяснил, почему не 
рассматривался вариант с переводом "Авангарда" в Западную конференцию. 



 

 

"Перевести "Авангард" на Запад? И клуб не хочет, и представьте, что мы их на 
два года переведем в Западную конференцию, к 2023 года они построят новую 
арену и придется разворачивать процесс в обратную сторону. Если мы 
переведем "Авангард" на Запад, то это будет "Авангард" из Балашихи и для 
зрителей станет тревожно, что клуб не вернется домой. 
В прошлом году для некоторых команды были проблемы с тем, что "Авангард" 
играл в Балашихе. Сейчас такой логистической проблемы нет, мы учли все 
особенности", - сказал Кобылянский.  

https://www.championat.com/hockey/article-3800831-sostojalas-prezentacija-
kalendarja-khl-na-sezon-201920.html 
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"Северсталь" получила самый тяжелый календарь на старте сезона КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 11 июля 2019) 
Череповецкая "Северсталь" получила самый тяжелый календарь на старте 
нового сезона КХЛ среди команд, не пробившихся в прошлом сезоне в плей-
офф. Команда Андрея Разина начнет чемпионат с семи матчей с топ-клубами 
КХЛ.  
"Амур": "Сибирь", "Барыс", "Трактор" (две игры), "Барыс", "Салават Юлаев", 
"Динамо" Р.  
 "Адмирал": "Барыс", "Сибирь", "Трактор" (две игры), "Барыс", "Динамо" М, ЦСКА.  
 "Куньлунь" : "Салават Юлаев" (две игры), "Барыс" (две игры), "Трактор" (две 
игры), "Салават Юлаев".  
 "Нефтехимик": "Динамо" Мн, ХК "Сочи", ЦСКА, "Динамо" Р, "Металлург", 
"Автомобилист", "Торпедо".  
 "Сибирь": "Амур", "Адмирал", "Салават Юлаев", СКА, "Динамо" Мн, "Витязь", 
"Трактор".  
 "Динамо" Рига: "Спартак", "Торпедо", "Йокерит", "Нефтехимик", "Спартак", 
"Амур", "Локомотив".  
 "Северсталь" : "Автомобилист", "Металлург", "Авангард", ЦСКА, "Йокерит", 
"Динамо" Москва, "Ак Барс".  
 "Динамо" Минск: "Нефтехимик", "Динамо" М, ХК "Сочи", "Спартак", "Сибирь", 
"Металлург", "Амур".  

https://www.championat.com/hockey/news-3800855-severstal-poluchila-samyj-
tjazhjolyj-kalendar-na-starte-sezona-khl.html 

К заголовкам сообщений 

Гендиректор "Трактора": КХЛ учла все пожелания клуба (Р-Спорт, Москва, 
11 июля 2019) 
Генеральный директор челябинского "Трактора" Борис Видгоф заявил, что 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) учла все пожелания клуба при 
составлении календаря на предстоящий сезон. 
КХЛ в четверг представила полный вариант календаря лиги на сезон-2019/20. 
"Во-первых, могу сказать, что абсолютно все наши пожелания составителями 
календаря были услышаны, - заявил Видгоф, чьи слова РИА Новости 
предоставила пресс-служба КХЛ. - Это и переносы домашних матчей в связи с 
занятостью арены, и выездные серии, и экономия на перелетах. Взять хотя бы 
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первый отрезок гостевых игр, который мы проведем на Дальнем Востоке. Да, 
много матчей, но мы очень серьезно сэкономим на том, что сыграем в Китае 
дважды и больше нам туда в регулярном чемпионате лететь не придется". 
"Для понимания: этот выезд съедает почти 30% сезонного бюджета на 
транспорт. Не думаю, что долгое отсутствие в Челябинске как-то ударит по 
команде со спортивной точки зрения. Главный тренер Петерис Скудра сказал 
даже, что это хорошо, так как длинная выездная серия в начале сезона станет 
отличной проверкой состава и молодых ребят из "Челмета", которых мы 
планируем взять на Дальний Восток", - отметил гендиректор клуба. 
Регулярный чемпионат КХЛ нового сезона стартует 1 сентября матчем за Кубок 
открытия. Так как в минувшем сезоне обладателем Кубка Гагарина и Кубка 
континента (победитель регулярного чемпионата) стала одна и та же команда - 
московский ЦСКА, в Кубке открытия он примет финалиста прошлогоднего плей-
офф омский "Авангард". Остальные команды проведут свои стартовые матчи 2 
сентября.  

https://rsport.ria.ru/20190711/1556423900.html 

Похожие сообщения (9): 

• Sportbox.ru, Москва, 11 июля 2019 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 11 июля 2019 

• Sports.ru, Москва, 11 июля 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 июля 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 11 июля 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 11 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Гендиректор "Салавата Юлаева": календарь КХЛ получился ритмичным 
(Р-Спорт, Москва, 11 июля 2019) 
Генеральный директор уфимского "Салавата Юлаева" Александр Курносов 
считает, что календарь КХЛ на предстоящий сезон получился ритмичным и без 
"рваных участков". 
КХЛ в четверг представила полный вариант календаря лиги на сезон-2019/20. 
"Календарь получился очень ритмичным, без рваных участков как это было, 
например, в прошлом сезоне, - заявил Курносов, чьи слова РИА Новости 
предоставила пресс-служба КХЛ. - "Салават Юлаев" такое расписание 
устраивает, особенно с учетом нашего участия в Кубке Шпенглера. Например, 
вынесенный матч в Давосе против "Ак Барса" мы проведем аккурат перед 
началом швейцарского турнира - 23 декабря". 
Согласно календарю, по шесть матчей между собой сыграют следующие пары: 
"Ак Барс" - "Салават Юлаев", "Автомобилист" - "Барыс", ЦСКА - СКА, "Локомотив" 
- "Йокерит". 
"Хорошо, что Континентальная хоккейная лига слышит наши пожелания. В этом 
регулярном чемпионате нас ждет сразу шесть "зеленых дерби", но, думаю, 
пресыщенности не будет. Для уфимских болельщиков так вообще ничего не 
изменится, ведь на "Уфа Арене" как было два матча против "Ак Барса", так и 
останется", - отметил руководитель клуба. 
Регулярный чемпионат КХЛ нового сезона стартует 1 сентября матчем за Кубок 
открытия. Так как в минувшем сезоне обладателем Кубка Гагарина и Кубка 
континента (победитель регулярного чемпионата) стала одна и та же команда - 
московский ЦСКА, в Кубке открытия он примет финалиста прошлогоднего плей-
офф омский "Авангард". Остальные команды проведут свои стартовые матчи 2 
сентября.  

https://rsport.ria.ru/20190711/1556423900.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1047136_V_Traktore_ne_uvideli_problem_v_svazi_s_dlinnoj_vyjezdnoj_serijej_v_nachale_sezona_KKhL
https://www.khl.ru/news/2019/07/11/454354.html
https://www.sports.ru/hockey/1076179431.html
https://allhockey.ru/news/show/358903-Vidgof_vse_pozhelaniya_Traktora_po_kalendarju_uslyshany
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/generalnyy-direktor-traktora-prokommentiroval-rezultaty-sostavleniya-kalendarya-khl-1563940/
https://www.championat.com/hockey/news-3800885-vidgof-ne-dumaju-chto-dolgoe-otsutstvie-v-cheljabinske-udarit-po-traktoru.html


 

 

https://rsport.ria.ru/20190711/1556424198.html 

Похожие сообщения (9): 

• Sportbox.ru, Москва, 11 июля 2019 

• Sports.ru, Москва, 11 июля 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 июля 2019 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 11 июля 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 11 июля 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 11 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Савицкис: рижское "Динамо" полностью удовлетворено календарем КХЛ 
(Р-Спорт, Москва, 11 июля 2019) 
Председатель совета директоров рижского "Динамо" Юрис Савицкис заявил, что 
клуб полностью удовлетворен календарем Континентальной хоккейной лиги 
(КХЛ) на предстоящий сезон. 
Лига в четверг представила полный вариант календаря лиги на сезон-2019/20. 
"Составление календаря - одна из самых сложных работ, и я хочу поблагодарить 
людей, которые каждый год учитывают сотни пожеланий клубов и выдают 
итоговый календарь, - заявил Савицкис, чьи слова РИА Новости предоставила 
пресс-служба КХЛ. - Наши просьбы мало чем отличались от руководителей 
других команд: это минимизация матчей в понедельники, сокращение 
длительности как домашних, так и выездных серий. "Динамо" (Рига) полностью 
удовлетворено календарем, глядя на него могу сказать, что теперь все зависит 
от выступлений самой команды". 
Регулярный чемпионат КХЛ нового сезона стартует 1 сентября матчем за Кубок 
открытия. Так как в минувшем сезоне обладателем Кубка Гагарина и Кубка 
континента (победитель регулярного чемпионата) стала одна и та же команда - 
московский ЦСКА, в Кубке открытия он примет финалиста прошлогоднего плей-
офф омский "Авангард". Остальные команды проведут свои стартовые матчи 2 
сентября.  

https://rsport.ria.ru/20190711/1556424404.html 

Похожие сообщения (7): 

• Sports.ru, Москва, 11 июля 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 11 июля 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 11 июля 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 июля 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 11 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Президент ЦСКА считает календарь сезона КХЛ комфортным для клуба 
(ТАСС, Москва, 11 июля 2019) 
По словам Игоря Есмантовича, календарь получился интересным 
Президент московского ЦСКА Игорь Есмантович назвал календарь 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) сезона-2019/20 комфортным для клуба. 
Слова Есмантовича ТАСС предоставила пресс-служба КХЛ. 
В четверг в Москве состоялась официальная презентация календаря КХЛ на 
предстоящий сезон. Действующий обладатель ЦСКА начнет сезон домашним 
матчем за Кубок открытия с омским "Авангардом" 1 сентября. В регулярном 
чемпионате ЦСКА проведет шесть матчей с петербургским СКА, первый из 
которых состоится 13 сентября. 

https://rsport.ria.ru/20190711/1556424198.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1047138_Gendirektor_Salavata__o_kalendare_na_novyj_sezon_Khorosho_chto_KKhL_slyshit_nashi_pozhelanija
https://www.sports.ru/hockey/1076179704.html
https://allhockey.ru/news/show/358904-Gendirektor_Salavata_Yulaeva_ne_budet_presyschennosti_ot_zelenyh_derbi
http://sport.business-gazeta.ru/news/241994
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/generalnyy-direktor-salavata-nas-zhdet-srazu-shest-zelenyh-derbi-no-presyschennosti-ne-budet-1563941/
https://www.championat.com/hockey/news-3800891-kurnosov-ne-dumaju-chto-budet-presyschennost-ot-shesti-zeljonyh-derbi.html
https://rsport.ria.ru/20190711/1556424404.html
https://www.sports.ru/hockey/1076182655.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1047141_Rizhskoje_Dinamo__o_kalendare_KKhL_My_polnostju_udovletvoreny_Teper_vse_zavisit_ot_vystuplenij_samoj_komandy
https://www.championat.com/hockey/news-3800895-savickis-dinamo-udovletvoreno-kalendarjom-teper-vsjo-zavisit-ot-komandy.html
https://allhockey.ru/news/show/358906-Savickis_dovol_ny_kalendarem_teper_vse_zavisit_ot_samogo_Dinamo
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/rizhskoe-dinamo-udovletvoreno-kalendarem-khl-na-sezon-2019-20-1563944/


 

 

"Календарь получился интересный, нет каких-то экстраординарных моментов, 
серьезных неудобств. Для ЦСКА все получилось достаточно комфортно, есть 
ряд спаренных матчей, например, с "Металлургом" и московским "Динамо". Мы 
очень плодотворно и конструктивно поработали с Континентальной хоккейной 
лигой насчет наших пожеланий по календарю", - отметил Есмантович. 
"Понимаю, что существовали огромные сложности, в частности, тот факт, что мы 
играем на одной площадке со "Спартаком". К тому же наша арена принимает 
другие спортивно-развлекательные мероприятия. И все это необходимо 
распределить. Поэтому, если взвесить все "за" и "против", получился хороший 
календарь", - добавил президент ЦСКА. 
Регулярный чемпионат КХЛ сезона-2019/20 завершится 27 февраля.  

https://tass.ru/sport/6654960 

Похожие сообщения (3): 

• Чемпионат.com, Москва, 11 июля 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 июля 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 11 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Есмантович: единая арена ЦСКА и "Спартака" осложняла составление 
календаря (Р-Спорт, Москва, 11 июля 2019) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) столкнулась с огромными сложностями 
при составлении календаря, учитывая, что московские ЦСКА и "Спартак" играют 
на одной арене, отметил президент армейского клуба Игорь Есмантович. 
КХЛ в четверг представила полный вариант календаря лиги на сезон-2019/20. 
"Календарь получился интересный, нет каких-то экстраординарных моментов, 
серьезных неудобств. Для ЦСКА все получилось достаточно комфортно, есть 
ряд спаренных матчей, например, с "Металлургом" и московским "Динамо". Мы 
очень плодотворно и конструктивно поработали с лигой насчет наших пожеланий 
по календарю. Понимаю, что существовали огромные сложности, в частности, 
тот факт, что мы играем на одной площадке со "Спартаком". К тому же наша 
арена принимает другие спортивно-развлекательные мероприятия. И все это 
необходимо распределить. Поэтому, если взвесить все "за" и "против", 
получился хороший календарь". 
Генеральный менеджер "Сибири" Кирилл Фастовский отметил очевидный шаг 
вперед, который сделала лига, по сравнению с прошлым сезоном в вопросе 
составления календаря. 
"Календарь никогда не бывает идеальным для всех клубов, но, по сравнению с 
прошлым сезоном, сделан очевидный шаг вперед, - заявил Фастовский, чьи 
слова РИА Новости предоставила пресс-служба КХЛ. - Календарь стал более 
интересным, динамичным и сбалансированным. От "Сибири" было несколько 
пожеланий, касавшихся начала и конца регулярного чемпионата, знаковых 
периодов во время самой регулярки. Это касается предновогодних праздников и 
матчей сразу после Нового года. Некоторые наши просьбы были учтены, за что 
мы благодарим составителей календаря". 
Регулярный чемпионат КХЛ нового сезона стартует 1 сентября матчем за Кубок 
открытия. Так как в минувшем сезоне обладателем Кубка Гагарина и Кубка 
континента (победитель регулярного чемпионата) стала одна и та же команда - 
московский ЦСКА, в Кубке открытия он примет финалиста прошлогоднего плей-
офф омский "Авангард". Остальные команды проведут свои стартовые матчи 2 
сентября.  

https://tass.ru/sport/6654960
https://www.championat.com/hockey/news-3801039-esmantovich---o-kalendare-dlja-cska-vsjo-dostatochno-komfortno.html
https://allhockey.ru/news/show/358917-Prezident_CSKA_produktivno_porabotali_s_KHL_naschet_pozhelanij_po_kalendarju
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/igor-esmantovich-ogromnye-slozhnosti-chto-my-igraem-so-spartakom-na-odnoy-arene-1563971/


 

 

https://rsport.ria.ru/20190711/1556425725.html 

Похожие сообщения (6): 

• Sports.ru, Москва, 11 июля 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 11 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Генменеджер "Сибири" Фастовский считает, что календарь КХЛ стал 
более интересным (ТАСС, Москва, 11 июля 2019) 
Вице-президент магнитогорского "Металлурга" Геннадий Величкин, в свою 
очередь, отметил, что календарь стал ровнее по сравнению с прошлым сезоном 
Календарь предстоящего сезона Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) стал 
более интересным, динамичным и сбалансированным. Такое мнение высказал 
генеральный менеджер новосибирской "Сибири" Кирилл Фастовский, слова 
которого приводит пресс-служба КХЛ. 
В четверг в Москве состоялась официальная презентация календаря КХЛ на 
предстоящий сезон. 
"Календарь никогда не бывает идеальным для всех клубов, но, по сравнению с 
прошлым сезоном, сделан очевидный шаг вперед, календарь стал более 
интересным, динамичным и сбалансированным. От "Сибири" было несколько 
пожеланий, касавшихся начала и конца регулярного чемпионата, знаковых 
периодов во время самой "регулярки". Это касается предновогодних праздников 
и матчей сразу после Нового года. Некоторые наши просьбы были учтены, за что 
мы благодарим составителей календаря", - сказал Фастовский. 
Вице-президент магнитогорского "Металлурга" Геннадий Величкин отметил, что 
календарь стал ровнее по сравнению с прошлым сезоном. "У нас было 
достаточно много пожеланий относительно расписания матчей, многие из них 
Континентальная хоккейная лига услышала и учла. Беспокоит лишь один 
момент: неравномерное окончание регулярного чемпионата, не все команды 
играют в один день. И получается, что кто-то получает перед плей-офф два дня 
на подготовку, а кто-то - четыре, перед стартом кубковых игр это очень важно", - 
отметил Величкин. 
Регулярный чемпионат КХЛ стартует 1 сентября и завершится 27 февраля.  

https://tass.ru/sport/6655121 

Похожие сообщения (17): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 11 июля 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 11 июля 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 июля 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 11 июля 2019 

• Sports.ru, Москва, 11 июля 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 11 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Геннадий Величкин: Неравномерное окончание регулярного чемпионата 
КХЛ (Советский спорт, Москва, 11 июля 2019) 
Вице-президент магнитогорского "Металлурга" Геннадий Величкин 
прокомментировал календарь КХЛ на сезон-2019/20.  
Величкин отметил, что расписание стало ровней и удобней. 
"У нас было достаточно много пожеланий относительно расписания матчей и 
многие из них Континентальная хоккейная лига услышала и учла", - сказал он.  

https://rsport.ria.ru/20190711/1556425725.html
https://www.sports.ru/hockey/1076182521.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1047128_Igor_Jesmantovich_My_ochen_plodotvorno_i_konstruktivno_porabotali_s_KKhL_naschet_pozhelanij_CSKA_po_kalendaru
https://tass.ru/sport/6655121
http://sport.business-gazeta.ru/news/242009
https://www.championat.com/hockey/news-3800993-fastovskij-kalendar-ne-byvaet-idealnym-no-chast-prosb-sibiri-uchli.html
https://allhockey.ru/news/show/358920-Velichkin_rasskazal_chto_ego_bespokoit_v_kalendare_KHL
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1047170_Kirill_Fastovskij_Kalendar_KKhL_stal_boleje_interesnym_dinamichnym_i_sbalansirovannym
https://www.sports.ru/hockey/1076181779.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/kirill-fastovskiy-kalendar-stal-bolee-dinamichnym-i-sbalansirovannym-1563976/


 

 

Беспокоит вице-президента лишь то, что не все команды заканчивают чемпионат 
в один день. Следовательно, подготовка к плей-офф у одних будет проходить в 
течение двух дней, у других - четырех.  
"Перед стартом кубковых игр это очень важно", - цитирует функционера пресс-
служба КХЛ. 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:910531 

К заголовкам сообщений 

Матч Звезд КХЛ 
 

Матч звезд КХЛ в сезоне-2019/20 пройдет в Москве 19 января (Р-Спорт, 
Москва, 11 июля 2019) 
Матч Звезд Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) в сезоне-2019/20 пройдет в 
Москве 19 января, заявил вице-президент КХЛ по хоккейным операциям Георгий 
Кобылянский. 
КХЛ в четверг представляет полный вариант календаря лиги на сезон-2019/20. 
"В Москве пройдет звездная неделя, на ВТБ-Арене. 11 января - Матч звезд ЖХЛ, 
12 января - Кубок вызова МХЛ, 18 января - мастер-шоу КХЛ, 19 января - Матч 
звезд КХЛ. Рассматривали несколько городов. И Хельсинки, и Санкт-Петербург, 
и Новосибирск, и Владивосток", - заявил Кобылянский журналистам.  

https://rsport.ria.ru/20190711/1556415068.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ подтвердила, что Неделя звезд хоккея-2020 состоится в Москве 
(Чемпионат.com, Москва, 11 июля 2019) 
Вице-президент КХЛ по хоккейным операциям Георгий Кобылянский объявил 
город, который примет Неделю звезд КХЛ в сезоне-2019/20. 
"Неделя звезд КХЛ состоится в Москве. На 11 января запланирован Матч звезд 
ЖХЛ, 12 января состоится Кубок вызова МХЛ, 18 января пройдет Мастер-шоу 
КХЛ и 19 января зрители увидят сам Матч звезд КХЛ", - передает слова 
Кобылянского корреспондент "Чемпионата" Павел Панышев. 
Ранее стал известен список вынесенных матчей КХЛ сезона-2019/20. Кроме того, 
Георгий Кобылянский заявил, что впервые четыре пары команд КХЛ проведут по 
шесть матчей друг с другом.  

https://www.championat.com/hockey/news-3800765-khl-podtverdila-chto-nedelja-

zvjozd-hokkeja-2020-sostoitsja-v-moskve.html 

К заголовкам сообщений 

Почему Матч звезд КХЛ отдали Москве? Отвечает вице-президент лиги 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 11 июля 2019) 
Вице-президент КХЛ Георгий Кобылянский рассказал о выборе места 
проведения Матча звезд в 2020 году. Мероприятие состоится в Москве. 
- В прессе много говорили, что Матч звезд будет проведен не в том городе и что 
у нас достаточно хоккейных городов в России, - заявил Кобылянский. - У нас 32 
критерия, по которым оценивается город-кандидат - инфраструктура, 
софинансирование властями города. Мы проводим неделю звезд, где четыре 
мероприятия разных лиг. 
Рассматривали Хельсинки, Санкт-Петербург, Ярославль, Новосибирск, 
Владивосток. Были пункты, по которым не могли сделать выбор в пользу этих 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:910531
https://rsport.ria.ru/20190711/1556415068.html
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городов. Выбрали Москву из-за "ВТБ-Арены" и полной поддержки города. 
(Евгений Белоусов) 
Отметим, что прошлый Матч звезд проходил 20 января 2019-го в Казани, на 
домашнем стадионе "Ак Барса" "Татнефть-Арена". 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/pochemu-match-zvezd-khl-otdali-
moskve-otvechaet-vice-prezident-ligi-1563897/ 

К заголовкам сообщений 

Матч Звезд КХЛ пройдет 19 января на стадионе "Динамо" в Москве 
(Интерфакс, Москва, 11 июля 2019) 
Москва. 11 июля. ИНТЕРФАКС - Футбольно-хоккейный комплекс ВТБ Арена - 
Центральный стадион "Динамо" имени Льва Яшина примет Матч Звезд КХЛ 
Как рассказал вице-президент Континентальной хоккейной лиги по хоккейным 
операциям Георгий Кобылянский, 11 января пройдет Матч звезд Женской 
хоккейной лиги, 12 января -Кубок вызова Молодежной хоккейной лиги, 18 января 
- Мастер шоу КХЛ, а 19 января состоится Матч звезд КХЛ.  

http://www.interfax-russia.ru/Moscow/special.asp?sec=1725&id=1046070 

К заголовкам сообщений 

КХЛ объявила даты всех мероприятий Недели звезд (Sport24.ru, Москва, 
11 июля 2019) 
На презентации календаря КХЛ на сезон-2019/20 обнародованы сведения о 
Неделе звезд лиги. Ранее стало известно, что Матч звезд КХЛ пройдет в Москве. 
Как сообщает с места событий корреспондент Sport24 Тигран Арутюнян, 11 
января состоится Матч звезд Женской хоккейной лиги, 12 января - Кубок Вызова 
Молодежной хоккейной лиги, 18 января - Мастер шоу КХЛ, 19 января - Матч 
Звезд КХЛ.  
"Мы рассматривали кандидатуры многих городов для проведения недели звезд 
КХЛ, но остановились на Москве. Она наиболее полно соответствует всем 
критериям.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-11-kkhl-obyavila-daty-vsekh-meropriyatiy-

nedeli-zvezd 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

КХЛ как организация 
 

Кубок Гагарина впервые в истории спустится в шахту. Трофей ждут на 
"Распадской" (Sport-42.ru, Новокузнецк, 11 июля 2019) 
Трофей КХЛ, путешествующий по стране вместе с хоккеистами ЦСКА, 15 июля 
доберется до Междуреченска. В свой родной город его привезет вратарь 
армейцев Илья Сорокин. 
В Междуреченске Кубок Гагарина сначала отправится к шахтерам: в первой 
половине дня Илья Сорокин привезет его на шахту "Распадская". Там спортсмен 
примет участие в конкурсе профмастерства, а затем пообщается с ценителями 
хоккея. 
Затем, с 16:00 до 18:00, увидеть Кубок смогут все жители города - он будет 
выставлен на площади Весенней. Там же пройдет фото- и автограф-сессия с 
участием прославленного хоккеиста. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/pochemu-match-zvezd-khl-otdali-moskve-otvechaet-vice-prezident-ligi-1563897/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/pochemu-match-zvezd-khl-otdali-moskve-otvechaet-vice-prezident-ligi-1563897/
http://www.interfax-russia.ru/Moscow/special.asp?sec=1725&id=1046070
https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-11-kkhl-obyavila-daty-vsekh-meropriyatiy-nedeli-zvezd
https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-11-kkhl-obyavila-daty-vsekh-meropriyatiy-nedeli-zvezd
https://allhockey.ru/news/show/358893-KHL_obyavila_daty_vseh_meropriyatij_Nedeli_zvezd


 

 

На следующий день Кубок Гагарина будет выставлен в Новокузнецке. 
Подробную программу его пребывания в южной столице области мы опубликуем 
завтра, 12 июля.  

https://sport-42.ru/news/detail/kubok-gagarina-vpervye-v-istorii-spustitsya-v-shakhtu-
trofey-zhdut-na-raspadskoy/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

В каких составах команды подходят к старту предсезонки КХЛ? Западная 
конференция (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 11 июля 2019) 
Официально предсезонная подготовка команд КХЛ начинается 13 июля.  
ЦСКА 
Пришли : з. Киселевич, н. Пешехонов, н. Секач 
Ушли : в. Корепанов, в. Третьяк, з. Беляков, з. Воронков, з. Ермаков, з. Икамацких, 
з. Краснов, з. Мирошниченко, з. Пашнин, з. Сафонов, з. Цветков, н. Бякин, н. 
Жилов, н. Зыков, н. Левицкий, н. Мещеряков, н. Подлубошнов, н. Рыжков, н. 
Скотт, н. Усков, н. Хансен 
Прямо сейчас ЦСКА - главный претендент на Кубок Гагарина. Команда не 
понесла серьезных потерь: Хансен и Скотт не являлись ключевыми игроками, а 
добротный защитник Пашнин попросту перестал попадать в основной состав. 
При этом армейцы вернули из-за океана мастеровитого Богдана Киселевича, а 
также заполучили у "Ак Барса" качественного легионера Иржи Секача, который 
должен усилить топ-6 нападения. Главные звезды (Сорокин, Нестеров, Капризов 
и др.), а также главный тренер Игорь Никитин остались на своих местах и уже 
готовы сразиться за сохранение у себя главного трофея КХЛ. 
СКА 
Пришли : в. Кочетков, з. Бенгтссон, з. Мироманов, н. Кагарлицкий, н. Кемппайнен, 
н. Ларионов, н. Лехтеря, н. Ткачев 
Ушли : в. Богданов, в. Шестеркин, з. Гавриков, з. Херсли, з. Юксеев, н. 
Гребенщиков, н. Гусев, н. Дацюк, н. Квартальнов, н. Кручинин, н. Ларичев, н. 
Мальцев, н. Орлович-Грудков, н. Прохоркин 
Резкая смена тренера за пару дней до начала предсезонки, а также потери, 
пожалуй, лучшего игрока прошлого сезона КХЛ (Гусева), центральной оси 
(Дацюк, Прохоркин, Мальцев), одного из лучших российских защитников 
(Гавриков) и топового молодого вратаря (Шестеркина) не могут не сказаться на 
выступлении команды. Приглашения Кемппайнена и Лехтери пока выглядят 
неоднозначно, подписания Кагарлицкого и Ткачева - достойным усилением, но 
все равно не способным компенсировать результативность Гусева. За счет 
высокого среднего уровня СКА по-прежнему должен остаться в топ-2 команд 
Запада, но отставание от ЦСКА только возрастет. 
"Локомотив" 
Пришли : в. Лазушин, з. Савченко, з. Сидоров, н. Да Коста, н. Ландер, н. Полунин, 
н. Романов, н. Свитов 
Ушли : в. Салак, з. Елесин, з. Кутузов, н. Картаев, н. Козун, н. Контиола, н. 
Коротков, н. Коршков, н. Локтионов, н. Фатеев, н. Юртайкин 
До начала предсезонных игр "Локомотив" представляется одной из главных 
загадок чемпионата. С одной стороны, команду покинули ее молодые таланты 
(Елесин, Коршков, Юртайкин), несколько опытных игроков (Козун, Контиола, 
Локтионов), а также главный тренер и лучший специалист по работе с 
молодежью в КХЛ Дмитрий Квартальнов. С другой - ему на смену пришел 
достаточно противоречивый и непредсказуемый Крэйг Мактавиш, качественные 

https://sport-42.ru/news/detail/kubok-gagarina-vpervye-v-istorii-spustitsya-v-shakhtu-trofey-zhdut-na-raspadskoy/
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Стефан Да Коста и Антон Ландер, при этом юных талантов по сей день 
предостаточно (Коновалов, Денисенко, Коваленко). Пока неясно, как будет 
строить игру канадский специалист: от молодежи или от опытных игроков? В 
любом случае "Локо" снова находится в числе основных претендентов на третье 
место на Западе. 
"Динамо" (Москва) 
Пришли : в. Тяло, з. Григорьев, з. Кармашков, з. Лямин, з. Огурцов, з. Озеров, з. 
Сергиенко, з. Степанов, з. Щенков, н. Шипов, н. Авдюхин, н. Бусаров, н. Гусынин, 
н. Петерссон, н. Петунин, н. Попов, н. Ткаченко 
Ушли : з. Алексеев, з. Койвисто, з. Меньшиков, з. Минеев, з. Никулин, з. Пепеляев, 
з. Чайковски, н. Закриссон, н. Кагарлицкий, н. Карлин, н. Макаров, н. Мозер, н. 
Раисов, н. Сидляров 
"Динамо" рискует повторить старт прошлого сезона. Да, команда смогла 
сохранить в составе Вадима Шипачева и подписала контракт с одним из героев 
"Барыса" Андре Петерссоном, но лишилась главного края Дмитрия 
Кагарлицкого, второго центра Патрика Закриссона и многих других игроков, 
дававших результат по ходу предыдущего чемпионата. Плюс неразбериха, 
традиционно имеющаяся в руководстве клуба, наверняка отрицательно 
скажется на состоянии команды. Владимиру Крикунову придется сделать что-то 
невероятное, чтобы это "Динамо" с ходу стало демонстрировать игру конца 
прошлого сезона. 
"Йокерит" 
Пришли : в. Ниеми, в. Хейсканен, з. Лехтонен, з. Рясянен, з. Эронен, н. Контиола, 
н. Оксанен, н. Савинайнен, н. Хаапала 
Ушли : в. Заполски, з. Йенсен, з. Ландин, з. Нурмиканта, з. Столлери, н. Вярн, н. 
Чахо, н. Йормакка, н. Маннинен, н. Монто, н. Мяки, н. Плэтт 
Главное изменение в составе "Йокерита" - подписание обладателя Кубка 
Стэнли-2010, голкипера Антти Ниеми. По ходу прошлого сезона хельсинский 
клуб испытывал серьезные проблемы во вратарской позиции: Заполски, уже 
покинувший команду, откровенно провалился, а Калниньш был слишком 
нестабилен. Опытный Ниеми способен исправить эту ситуацию - выступать на 
уровне КХЛ ему будет попроще. В остальном команда Лаури Марьямяки после 
нескольких перестановок в среднем сохранила свой прежний уровень и готова 
биться за попадание в топ-4 на Западе. 
ХК "Сочи" 
Пришли : в. Богданов, в. Проскуряков, з. Бертильссон, з. Елизаров, з. Назаревич, 
з. Петров, з. Эллис, н. Крикунов, н. Орлович-Грудков, н. Соколов, н. Стремвалль 
Ушли : в. Барулин, в. Кочетков, з. Будкин, з. Зборовский, з. Колегов, з. Пайгин, з. 
Рыков, з. Хомицкий, н. Бакош, н. Беляев, н. Бочаров, н. О'Делл, н. Полунин 
 https://www.instagram.com/p/BxkO-RnI6q7/  
Потеря Эрика О'Делла - серьезный удар по команде Сергея Зубова. ХК "Сочи" 
лишился одного из главных центров и бомбардиров, что отрицательно скажется 
прежде всего на глубине атаки. Но, благо для южан, Роберт Росен и Шон Коллинз 
остались в клубе, плюс был подписан шведский правый нападающий Мальте 
Стремвалль, набравший в прошлом сезоне финской Лииги 57 (30+27) очков в 52 
матчах. А вот вратарский вопрос остается открытым: пара Проскуряков - Шикин 
не выглядит той, с которой можно добиваться серьезных результатов в 
регулярке. В общем, работы у Сергея Зубова будет много. 
"Спартак" 
Пришли : з. Глебов, з. Крылов, з. Кутузов, з. Р. Педан, з. Рылов, з. Херсли, н. 
Аркалов, н. Баин, н. Жолобов, н. Кокарев, н. Коренев, н. Соловьев, н. Столяров, 
н. Юньков 



 

 

Ушли : з. Григорьев, з. Калинин, з. Кобелев, з. Кузнецов, з. Провольнев, з. 
Сорокин, н. Бобров, н. Воронин, н. Губин, н. Кляузов, н. Леванов, н. Лисин, н. 
Максвелл, н. Трунев, н. Шутов 
"Спартак" - одна из главных интриг предстоящего сезона, и крайне интересно 
будет понаблюдать за подготовкой красно-белых к чемпионату. В межсезонье 
команду пополнило большое количество опытных игроков из категории "30+": 
Патрик Херсли, Денис Кокарев, Яков Рылов, Михаил Юньков и другие. При этом 
в команде остался ее главный бомбардир Александр Хохлачев. Семь лет назад 
Олег Знарок доказал, что способен из подобного набора хоккеистов сколотить 
чемпионскую банду, удастся ли ему это повторить? Пока верится с трудом. 
"Торпедо" 
Пришли : в. Линдбек, з. Геноуэй, з. Зборовский, з. Меляков, н. Белевич, н. 
Бочаров, н. Варфоломеев, н. Гомоляко, н. Левицкий, н. Михальчук, н. Поддубный, 
н. Шахворостов, н. Шредер, н. Шураков 
Ушли : в. Браст, в. Галимов, в. Костин, з. Назаревич, н. Галузин, н. Клопов, н. 
Коломаров, н. Коротин, н. Макаренко, н. Миле, н. Паршин, н. Саболич, н. Семин 
 https://www.instagram.com/p/By-ThRXozWo/  
В прошлом сезоне команда Дэвида Немировски показывала одну из самых 
зрелищных игр во всей лиге. Потери Галузина и Паршина, скорее всего, не 
позволят нижегородцам повторить подобную историю. Теперь Немировски 
придется играть от обороны, благо появление Чарльза Геноуэйя и Сегея 
Зборовского должно способствовать усилению данной линии. На бумаге Андерс 
Линдбек выглядит предпочтительней Барри Браста, тем самым "Торпедо" может 
получить необходимую поддержку в воротах, которой не хватало в решающих 
матчах прошлого сезона. 
"Витязь" 
Пришли : в. Тодыков, в. Шиянов, з. Ержабек, з. Лаюнен, н. Артюхин, н. 
Гребенщиков, н. Йормакка, н. Квартальнов, н. Колтыгин, н. Ларичев, н. Няттинен 
Ушли : з. Романов, н. Верба, н. Горохов, н. Кокарев, н. Никулин, н. Потехин, н. 
Ренудлин, н. Ржепик, н. Столяров 
"Витязь" сохранил костяк команды, вернул из-за океана защитника Якуба 
Ержабека, а также получил неплохой десант нападающих из Санкт-Петербурга: 
Святослава Гребенщикова, Даниила Квартальнова и Ивана Ларичева. 
Приглашение Евгения Артюхина на данном этапе выглядит весьма спорно - 36-
летний хоккеист, чей стиль игры напрямую зависит от его физических кондиций, 
пропустил целый сезон. Основное изменение произошло на позиции главного 
тренера: Валерия Белова сменил Михаил Кравец, пользующийся огромным 
уважением среди хоккеистов и способный повторить прошлогодний успех - 
выход в плей-офф. 
"Динамо" (Рига) 
Пришли : з. Маршалл, з. Янсонс, н. Берглунд, н. Улльстрем 
Ушли : в. Билялов, з. Дзанетти, з. Майоне, з. Р. Педан, з. Шуленин, н. Виделль, 
н. Гиллис, н. Джериньш, н. Калнс, н. Клявиньш, н. Макмиллан, н. Мейя, н. 
Мюттюнен, н. Павлов, н. М. Редлихс, н. Скворцов 
 https://www.instagram.com/p/ByFA2PchFr8/  
По сравнению с прошлым сезоном рижское "Динамо" понесло огромные потери 
в составе. В том числе команду покинули ее главные бомбардиры Мэтью Майоне 
и Линус Виделль. Найти адекватную замену ни по качеству, ни даже по 
количеству менеджменту рижан пока не удалось - разве что Якуба Берглунда, 
набиравшего больше очка за игру в различных европейских лигах, можно считать 
усилением. В таком виде команде Гиртса Анкипанса будет сложно претендовать 
даже на борьбу за попадание в плей-офф. 



 

 

"Северсталь" 
Пришли : в. Подъяпольский, в. Хакимов, з. Провольнев, з. Шулак, н. Белозеров, 
н. Лишка, н. Морозов 
Ушли : в. Артамкин, в. Коробов, в. Фурх, з. Глазков, з. Кинрейд, з. Корнеев, з. 
Кулда, з. Лекомцев, з. Мегалинский, н. Бабенко, н. Казаковцев, н. Михнов, н. 
Петунин 
На бумаге состав череповчан, мягко говоря, не стал сильнее по сравнению с 
прошлым годом. Приглашение на вратарскую позицию Владислава 
Подъяпольского, уверенно справившегося с ролью основного голкипера во 
второй половине прошлой регулярки в "Ак Барсе", выглядит любопытным - от его 
игры будет зависеть очень многое. Главный тренер Андрей Разин 
продемонстрировал, что готов добиваться с "Северсталью" максимально 
возможных результатов, но сейчас это предстоит доказать вновь, причем в более 
сложной ситуации. 
"Динамо" (Минск) 
Пришли : в. Осипков, в. Энрот, з. Эллиотт, н. Демков, н. Желнеровский, н. А. 
Малявко, н. С. Малявко, н. Паре, н. Стефанович, н. Феоктистов 
Ушли : з. Блум, з. Бут, з. Заламай, з. Лисовец, з. Осипов, з. Уиркош, з. Хенкель, 
н. Буйницкий, н. Волков, н. Китаров, н. Павлович, н. Степанов, н. Терещенко 
 https://www.instagram.com/p/Bzaf_cGnnU5/  
На данном этапе минчане выглядят главным аутсайдером Западной 
конференции. К довершению всех проблем, имеющихся в белорусском хоккее, 
"Динамо" понесло серьезные потери в линии защиты и смогло усилиться лишь 
добротным канадским центром Франсисом Паре. Тренерскому тандему Крэйг 
Вудкрофт - Михаил Грабовский будет сложно добиться мало-мальски достойного 
результата - особенно если на него будет оказываться традиционное для клуба 
давление со стороны руководства.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1047065_V_kakih_sostavah_komandy_po
dkhodat_k_startu_predsezonki_KKhL_Zapadnaja_konferencija 

К заголовкам сообщений 

Boom or Bust. 6 новичков, которые либо удивят нас, либо канут в 
пропасть (Sports.ru/tribuna, Москва, 11 июля 2019) 
Адам Рейдеборн. (Ак Барс)  
Адам Рейдеборн. В последние годы шведский страж ворот стал одним из 
лидеров местного чемпионата, так что его появление в КХЛ было делом 
времени. Адам родился 18 января 1992 года в Стокгольме, где и начинал 
заниматься хоккеем. Рейдеборн является одним из лучших голкиперов шведской 
лиги, в 2018 году он получил "Хонке Трофи" - титул лучшего вратаря Швеции. 
Последние три сезона Рейдеборн удерживает свой коэффициент надежности в 
регулярном чемпионате на высочайшем уровне, пропуская менее двух шайб за 
матч, однако такой же яркой стабильной игры вратарю не хватает в играх плей-
офф. Вратарь прекрасно читает игру, играя в терпеливый и выжидающий хоккей. 
Все эти "тонкие" нюансы позволяют Рейдеборну компенсировать свой не самый 
высокий рост для современного хоккейного вратаря (184 см). В Казани за 
последние три сезона не было иностранных вратарей, и Адам Рейдеборн 
призван помочь казанскому клубу выйти на новый уровень. Сможет ли он 
переиграть Эмиля Гарипова? Узнаем по ходу регулярного чемпионата.  
Брукс Мацек. (Автомобилист)  
Уроженец Виннипега начинал свою карьеру в молодежной хоккейной лиге 
Саскачевана в команде "Нотр-Дам Хаундс", после чего хоккеист провел свою 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1047065_V_kakih_sostavah_komandy_podkhodat_k_startu_predsezonki_KKhL_Zapadnaja_konferencija
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1047065_V_kakih_sostavah_komandy_podkhodat_k_startu_predsezonki_KKhL_Zapadnaja_konferencija


 

 

молодежную карьеру в WHL, где на него и обратили внимания скауты из НХЛ. В 
2010 году на драфте НХЛ был выбран в 6 раунде командой "Детройт Ред Уингз", 
однако поскитавшись по молодежным лигам, Мацек так и не смог закрепиться 
даже в АХЛ. Обычно хоккеисты, которые не сразу закрепились в АХЛ, выбирают 
для себя лиги, похожие по канадскому стилю. Брукс выбрал чемпионат 
Германии, где в итоге задержался на 5 лет. В 2015 году стал гражданином 
Германии и сыграл несколько матчей в неофициальных турнирах за немецкую 
сборную. Основного успеха хоккеист добился выступая именно в Германии, став 
дважды чемпионом лиги в составе "Ред Булл" из города Мюнхен. После 
успешного выступления немецкой дружины на Олимпийских играх в Южной 
Корее ряд игроков из этой сборной отправился покорять АХЛ и НХЛ, Мацек также 
отправился за мечтой и провел блестящий сезон в фарме "Вегаса", набрал 60 
(26+32) очков, но в НХЛ так и не сыграл. Опытный центр с отличным видением 
на льду принес пользу не только в большинстве, но и в качестве плеймейкера. 
Возможно, именно небольшой рост пока не дал хоккеисту дебютировать в НХЛ, 
но для КХЛ 181 см комфортный рост - тот же Джастин Азеведо все всем доказал. 
Немецкие хоккеисты в КХЛ - редкость. Последним хоккеистом из этой страны был 
Феликс Шютц, также вспоминаются имена Эдуарда Левандовского, Дмитрия 
Кочнева и Дмитрия Петцольда. 
Мальте Стремвалль. (Сочи)  
Появление очередного качественного бомбардира связанно с ХК "Сочи". 24-
летний швед в минувшем сезоне стал лучшим бомбардиром и снайпером 
регулярного чемпионата финской лиги. В 52 матчах сезона за "Коо-Коо" он 
набрал 57 (30+27) очков. Шведский хоккеист постоянно ставит себе вызовы. 
Сначала он в 17-летнем возрасте попал в Западную хоккейную лигу (WHL). В 
"Трай-Сити Американс" нападающий провел два сезона, после чего вернулся в 
родную Швецию, где и задержался на три сезона, после чего швед снова взял 
курс на Северную Америку, подписав двусторонний контракт с "Нью-Йорк 
Рейнджерс". Но и там хоккеист долго задерживаться не стал, откуда как раз-таки 
и перебрался в Финляндию. Стоит отметить, что сочинцы умеют работать со 
шведскими хоккеистами. Нападающие Роберт Росен, Андре Петерссон и Симон 
Энеруд в разные годы приходили в стан "леопардов" и выдавали отличные 
сезоны, правда, у Энеруда немного не пошла игра на юге страны, а потом его и 
вовсе скосили травмы. Однако вся эта тройка игроков приходила в "Сочи" в 
самом игровом расцвете сил, а Стремваллю всего 24 года, да и если вспомнить 
прошлых лучших бомбардиров финской лиги, которые так и не смогли 
адаптироваться в КХЛ. Сможет ли швед пройти адаптацию, будет видно к концу 
регулярного чемпионата, но то, что у Мальте поставленный кистевой бросок, 
может стать его козырем. 
Либор Шулак. (Северсталь)  
Появление чешского защитника в "Северстали" стало легкой неожиданностью. 
Еще прошлый сезон защитник проводил в АХЛ, играя за "Гранд-Рапидс 
Гриффинс". Сезон 2018/19 Шулак начал в НХЛ, в команде "Детройт Ред Уингз". 
4 октября 2018 года он сыграл свой первый матч в НХЛ против "Коламбус Блю 
Джекетс". Но давайте вернемся в далекий 2011 год, тогда Либор уже играл в 
России, в системе попрадского "Льва", играя в МХЛ за клуб "Татранские волки". 
Получив некоторый игровой опыт, защитник отправился в родной чемпионат, где 
и задержался на долгое время. В чешском чемпионате Либор постепенно 
выходил на новый игровой уровень. За прогресс в сезоне 2015/2016 Шулак стал 
лучшим новичком года, но в Австрийском чемпионате, ведь на тот момент 
"Зноймо" выступали в Австрийской лиге. В 2017 году впервые был вызван в 
сборную Чехии. Сыграл на мировом чемпионате 2017 года (2 игры, 1 передача) 



 

 

и 2018 года (8 игр, 1 шайба, 2 передачи). Большой мобильный защитник, который 
также может поддержать атаку, обладает прекрасным кистевым броском и даже 
исполняет буллиты. В Череповце на чеха явно большие планы, ведь мало кого 
можно увидеть в КХЛ из защитников, которые со своей половины площадки могут 
продавить всю оборону и забросить - Либор из таких. 
Йессе Виртанен (Трактор)  
Трансферная политика челябинского "Трактора" в текущем межсезонье не 
престает удивлять. Здесь и два чешских форварда, которые переехали из НХЛ: 
Томаш Гика и Лукаш Седлак. После подписания Виртанена, философия игры 
челябинского "Трактора" становится читаемой. При наличии Ника Бэйлена 
берется еще один элитный атакующий защитник для усиления атакующего 
потенциала команды. За последние четыре сезона защитник не опускал планку 
в набранных очках, неизменно выбивая за 30 очков за сезон. Финн получил 
множество регалий. Здесь вам и лучший бомбардир среди защитников, и лучший 
ассистент среди защитников. Безусловно, защитник-атакующего плана поможет 
"Трактору", однако везде и всегда нужен баланс, из-за атакующих действий 
хоккеист часто находится в зоне соперника, что приводит к опасным контратакам 
со стороны соперника. Может быть именно эта причина и является 
основополагающей в выходе игрока в сборную своей страны. А пока выход один 
- ставить в пару защитника-домоседа, например, Артема Бородкина и 
раскрывать лучшие стороны финского защитника-диспетчера. 
Антти Ниеми. (Йокерит)  
Новость о переходе Ниеми в "Йокерит" может сравниться с новостью о 
возвращении Дацюка в "Автомобилист". Еще бы, ведь за плечами финского 
стража ворот не только Кубок Стэнли, но и 529 матчей с учетом игр в плей-офф. 
Лучшие годы вратаря уже позади, ключевым звоночком в карьере стал сезон в 
"Питтсбурге", где хоккеист после трех матчей получил травму и выбыл на долгий 
срок. Ниеми хорошо читает игру и отлично справляется с шайбой. Обладает 
быстрой реакцией и, кажется, всегда играет по первому броску, однако иногда 
вратарь не выглядит очень гибким и не помогает защитникам. Вратарь с 
приличными размерами. К недостаткам можно отнести посредственное катание 
и игру с шайбой. Если Антти поймает кураж и найдет стабильную игру, то он 
сможет стать основным вратарем "шутов". 
Тай Рэтти (Локомотив)  
Еще совсем недавно канадца наигрывали с Коннором Макдэвидом, а уже 
сегодня Тай станет партнером по команде с Да Костой и Ландером, которые 
перебрались в "Локомотив" чуть раньше. Это подписание для 
железнодорожников будет как нельзя кстати перед стартом межсезонья. За 
океаном Рэтти предлагали лишь двусторонние контракты, что побудило его к 
переходу в "Локомотив" к хорошо знакомому по работе в "Эдмонтоне" Крэйгу 
Мактавишу. Форвард с хорошим хоккейным чутьем.Имеет приличные 
конькобежные данные, и может сыграть в обороне. Тай, безусловно, должен 
выстрелить, но только вместе с Мактавишем. Рэтти явно приехал в КХЛ не для 
того чтобы отсиживаться, мечта вернуться в НХЛ и занять свое место в топ-6 у 
него наверняка осталась, а как он ей воспользуется, совсем другой вопрос, а пока 
нам остается только ждать.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/gofercom/2507756.html 

К заголовкам сообщений 

Провалился. Почему Ротенберг уволил Воробьева (Фонтанка (fontanka.ru), 
Санкт-Петербург, 11 июля 2019) 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/gofercom/2507756.html


 

 

Илья Воробьев как пришел, возглавив одновременно СКА и сборную, так и ушел, 
бросив сразу все. Теперь по тому же маршруту, видимо, отправился его бывший 
помощник Алексей Кудашов, который в своей тренерской карьере не выиграл 
еще ничего. 
Александр Демьянчук/ТАСС 
Об этом шептали еще по ходу плей-офф Кубка Гагарина в марте, когда СКА 
проигрывал "Спартаку" в первом раунде 0-2. По версии одного из собеседников 
"Фонтанки", знакомого с ситуацией в команде, судьба Ильи Воробьева была 
решена уже тогда. Атмосфера в Ледовом дворце на проспекте Пятилеток была 
напряженной даже в пресс-центре. Отставка едва не состоялась сразу после 
второго поражения. Но оказалось, что хоккею еще далеко до биатлона, где 
главных тренеров, бывало, снимали прямо по ходу гонок. Воробьев остался, 
дожал "Спартак", с трудом обыграл "Локомотив" и, как ни странно с учетом 
тяжелого старта, едва не прошел ЦСКА, уступив лишь в седьмом матче.  
Вице-президент СКА Роман Ротенберг хранил молчание по поводу будущего 
Воробьева. Зато член совета директоров армейцев Александр Медведев 
намекал, что тот все-таки продолжит возглавлять клуб. 
Тем не менее не утихали разговоры, что предстоящий чемпионат мира для 
главного тренера будет решающей проверкой. У сборной России были все 
шансы на золото: состав собрался едва ли не сильнейший в истории. 
Национальная команда по ходу турнира демонстрировала по-настоящему яркий 
и современный хоккей. Россияне играли от своих сильных сторон, зрелищно, но 
в то же время надежно и тактически правильно против каждого соперника. И 
только сборной Финляндии удалось переиграть "красную машину". Именно после 
этой игры Воробьев сказал теперь уже легендарное: "Надеюсь, Россия никогда 
не будет играть, как Финляндия". 
Хотя насколько этот зрелищный и техничный хоккей - заслуга Воробьева, тоже 
вопрос. Тогда этому не придавали особого значения, но было заметно, что в 
некоторые решающие моменты матчей оперативное управление командой 
брали на себя помощники - Алексей Кудашов и Алексей Жамнов. Кстати, именно 
Жамнова чаще всего называли во время серии СКА - "Спартак" в качестве 
главного кандидата на замену Воробьеву, но, как показали будущие события, 
выбор пал на другую фигуру.  
Реклама 
После того чемпионата мира официальные лица также были непробиваемы, 
заявляя, что Воробьев продолжит тренировать сборную России. Впрочем, те, от 
кого судьба главного тренера зависела на самом деле, продолжали хранить 
молчание.  
Трагедия Ильи Воробьева заключается в том, что при всех своих тренерских 
достижениях (победа в Кубке Гагарина - 2016 и выход в финал-2017 с 
магнитогорским "Металлургом") к моменту перехода в СКА и сборную России он 
еще не обладал авторитетом, который так необходим в работе с непростым 
руководством в лице вице-президента Романа Ротенберга. Не хватило ему, 
видимо, и каких-то отдельных качеств, например жесткости, которой обладает 
Олег Знарок. Правда, Олега Валерьевича это тоже не спасло от увольнения, но 
он хотя бы имел уважение среди игроков. У Воробьева этого не было даже на 
уровне СКА, не говоря уже про сборную. Неумение отстоять свою точку зрения 
перед руководством привело к тому, что даже в собственном тренерском штабе 
к нему было, так скажем, разное отношение. Иные собеседники "Фонтанки" то ли 
в шутку, то ли всерьез говорили, что Воробьев не всегда был волен определять 
даже тактику и стартовый состав на матчи. Есть мнение, что нынешний побег 



 

 

хоккеистов из СКА связан именно с этой особенностью внутренней политики 
клуба. 
Даже официальные комментарии Воробьева по поводу отставки их сборной и 
СКА звучат практически одинаково, с одними и теми же формулировками, в 
совершенно несвойственной ему манере. 
"Конечно, в Братиславе на чемпионате мира мы все ждали большего, но медаль 
есть медаль, это третий комплект медалей чемпионата мира за четыре года. 
Много сделано в плане развития игроков", - приводит ФХР слова Воробьева по 
поводу отставки в сборной. 
"В этом году мы завоевали пятые в истории клуба бронзовые медали чемпионата 
страны - конечно, мы все рассчитывали на большее, но уверен, что проведенная 
работа даст плоды в будущем. Мы много трудились над развитием игроков", - 
заявил он же по поводу отставки в СКА. 
Изначально писали, что Воробьев останется в тренерских штабах обеих 
структур. Но в итоге он полностью покинул и сборную, и СКА. Проблема в том, 
что с его уходом мало что изменится. 
Главным тренером СКА и сборной (с недавних пор это по сути одна и та же 
должность) назначен Алексей Кудашов - человек с не меньшим, чем у 
Воробьева, опытом, но с полным отсутствием трофеев.  
Реклама 
Кудашов начинал в качестве ассистента главного тренера в "Атланте" (2012-
2013). В качестве главного тренера работал в "Атланте" (2013-2015), 
"Локомотиве" (2015-2017). С июня 2018 года вошел в тренерский штаб СКА. Его 
единственное достижением в качестве главного тренера - бронзовая медаль 
чемпионата России (2016). И если в СКА даже в эпоху "Газпрома" иногда 
случались отдельные казусы https://www.fontanka.ru/2015/10/17/005/, то сборную 
до сегодняшнего дня всегда возглавляли тренеры-победители - Вячеслав Быков, 
Зинэтула Билялетдинов, Олег Знарок, Илья Воробьев. У каждого из них минимум 
по одному Кубку Гагарина. У Кудашова ничего. Впрочем, в случае неудачи можно 
еще попробовать Анвара Гатиятулина, который до прихода в СКА на работу 
ассистента три года возглавлял челябинский "Трактор", или того же Жамнова, 
едва не оставившего петербуржцев в дураках. Выбор есть на несколько лет 
вперед. Даже искать не надо. 

https://www.fontanka.ru/2019/07/10/136/ 

К заголовкам сообщений 

Кадровые изменения в СКА. Итоги работы Воробьева и назначение 
Кудашова (Sports.ru/tribuna, Москва, 11 июля 2019) 
После отставки Олега Знарка из сборной России и СКА команды возглавил Илья 
Петрович Воробьев. Ранее он входил в тренерский штаб как сборной, так и 
"армейцев". Многие довольно критично отнеслись к тому, что пришлось 
расстаться с тренером, который выиграл для России Олимпиаду 2018 и Кубок 
Гагарина для СКА. Назначение Воробьева также выглядело довольно 
сомнительным. Хотя в первый же свой тренерский сезон в "Металлурге" Илья 
Петрович привел команду к победе в Кубке Гагарина. Второй сезон завершился 
для Воробьева в шаге от заветного трофея. Его команда в финале уступила как 
раз "армейцам с Невы". Но дальнейшее развитие событий было не в пользу 
Воробьева. В итоге, после середины сезона, состоялась тренерская отставка. Но 
уже через полгода Илья Петрович возглавил и сборную России, и СКА. Началась 
новая эпоха в карьере тренера. 

https://www.fontanka.ru/2019/07/10/136/


 

 

Однако сказать, что этот год Воробьев проработал успешно довольно трудно. 
Начало сезона для СКА выдалось, мягко говоря, плохим. И, несмотря на то, что 
ситуация со временем выровнялась, в головы фанатов "армейцев" закрались 
сомнения. Слабо смотрелась игра СКА на фоне того же ЦСКА. Даже более 
скромные "Автомобилист" и "Авангард" показывали более качественный хоккей. 
"Армейцы с Невы" брали больше классом игроков, чем командной игрой. А 
состав у СКА был на зависть всем. К середине сезона ситуация улучшилась в 
пользу подопечных Ильи Воробьева. Команда набрала ход и сметала всех на 
своем пути, кроме своих коллег из Москвы. Игра у СКА шла, но понятно было, 
что в итоговый успех - завоевание Кубка Гагарина - верилось с трудом. Уж 
слишком все просто выглядело. Тренерские замыслы были на лицо. Нужно было 
лишь немного времени, чтобы раскусить их все. Сезон команда завершила на 
второй строчке, а вот в Кубке Гагарина проблемы начались с первых же матчей. 
Не шло у Воробьева. Как итог - проигран "Армейский финал Запада". Ожидания 
от Воробьева предсказуемо не оправдались. Сезон и плей-офф КХЛ были 
провалены. С таким составом не на такое выступление стоило рассчитывать. Но 
впереди было самое интересное - Чемпионат Мира по хоккею, где Россию 
приехали представлять сильнейшие игроки нашей национальности. 
Но ЧМ предшествовал Евротур. И каково было общее удивление, когда нашу 
мощнейшую "Красную Машину" разнесли скромные финны. К слову, финны 
далеко не всегда скромные. Эта сборная является одной из самых сильных 
хоккейных машин в мире. Но в этот раз у них игроков не хватило даже на 
полноценную заявку. В итоге недооценка как всегда сыграла с нами злую шутку. 
Но, как показалось, Евротур преподнес урок нашей сборной и Воробьеву. Старт 
Чемпионата Мира выдался на славу. Били всех. Казалось, что репутация и удача 
вернулись к Илье Петровичу. Но казалось так лишь до выхода в плей-офф, где 
тут же нашу сборную знатно "тряхнуло" в поединке с США. Впереди были опять 
юные финны. Казалось бы, урок в Евротуре получен, финны выбили Шведов, 
недооценка недопустима. Но вновь старые ошибки. Финны, состав которых был 
наполнен ребятами преимущественно 20-и лет, обыграл Россию самого мощного 
созыва в истории. В итоге лишь третье место. Теперь ждать приходилось лишь 
отставки. Притом как в сборной, так и в клубе. И вот, спустя год работы в 
командах, руководство объявило об отставке Ильи Петровича. На его место был 
назначен Алексей Николаевич Кудашов.  
Назначение Кудашова тоже вызвало гору скептических высказываний, но есть на 
что посмотреть. Удивит ли чем СКА в предстоящем сезоне? Сможет ли Алексей 
Николаевич сделать боевой состав из поредевших рядов "армейцев"? Пока 
неясно. Но уже 1-го сентября стартует КХЛ. За это время пройдет "предсезонка", 
придут в команду новые люди, а мы ближе познакомимся с Кудашовым, как 
тренером. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/linsport/2507664.html 

К заголовкам сообщений 

"Черная метка" для Воробьева. Где теперь будет работать бывший тренер 
СКА и сборной России (Sport24.ru, Москва, 11 июля 2019) 
Быков и Знарок знают, как трудно устроиться после увольнения из сборной.  
Илья Воробьев официально безработный. Еще вчера у него было все: 
постоянное место работы в топ-клубе КХЛ, должность главного тренера сборной 
России. В один миг всего этого Илья Петрович лишился. Добровольно, 
принудительно или, как он выразился, "совместным решением", не так уж и 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/linsport/2507664.html


 

 

важно. Некогда самый перспективный хоккейный тренер страны вышел на биржу 
труда.  
Если вы думаете, что найти работу тренеру сборной России, пусть и с приставкой 
"экс", ничего не стоит - вы ошибаетесь. Из последних специалистов, стоявших во 
главе национальной команды, только Зинэтула Билялетдинов избежал 
затянувшегося простоя. Практически сразу после провальной Олимпиады в Сочи 
его взяли обратно в "Ак Барс", пусть для начала и на формальную должность 
генерального менеджера. 
У Воробьева вроде бы тоже есть свой "Ак Барс", то есть место, где его "любят и 
ждут". Несмотря на то, что Геннадий Величкин увольнял Илью Петровича, он же 
однажды уже звал его обратно. Босс уральцев всячески подчеркивает, что 
Воробьев - его воспитанник и двери для него открыты. Вот только взять обратно 
тренера-чемпиона сейчас - значит, разрушить всю стратегию, о которой так 
любит говорить Величкин. 
"Магнитке" мало убрать Йозефа Яндача. Хотя о том, чтобы расстаться с чехом, 
можно было задуматься после первого не самого удачного сезона. Так или 
иначе, за это придется платить. Компенсация может больно ударить даже по 
бюджету восточного олигарха. Но главное, что за спиной Яндача ждет своей 
очереди Виктор Козлов. Молодого тренера, который уже успел немного порулить 
"сталеварами", подводят к новой роли постепенно, как когда-то делали с 
Воробьевым.  
Вот и получается, что посадочная полоса запасного аэропорта Воробьева 
занята. И теперь стоит обратиться к примерам Вячеслава Быкова и Олега 
Знарка. Ни тот, ни другой после изгнания из сборной не смогли избежать 
затяжной безработицы. Кто-то даже расценивал как изгнание. После того, как 
Быков потерял работу в национальной команде и возглавил СКА, минуло три 
года. Не менее длительный простой у легендарного специалиста случился после 
ухода из питерского клуба. И он продолжается до сих пор.  
Справедливости ради, в том, что с 2011 года у Быкова был всего один активный 
сезона, есть и его вина. Вячеслав Аркадьевич сам не стремится браться за абы 
какую работу. За это время он отказывался не от одного варианта и в каждом 
интервью дает понять, что работа дедом в Швейцарии для него приоритетнее 
КХЛ. Тем не менее все эти годы ходили разговоры про некую "черную метку", 
которую сильные мира сего раздают бывшим тренерам СКА и сборной России.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-11-gde-budet-rabotat-ilya-vorobyev-posle-
uvolneniya-iz-ska-i-sbornoy-rossii 

К заголовкам сообщений 

Кузьменко: думаю, при Кудашове в СКА не будет кардинальных 
изменений (Чемпионат.com, Москва, 11 июля 2019) 
Нападающий СКА Андрей Кузьменко рассказал о подготовке к новому сезону и 
прокомментировал назначение главным тренером команды Алексея Кудашова. 
"Отдохнул очень хорошо, отошел от хоккея, занялся другими видами спорта - 
серфингом и большим теннисом. Серфинг такой же, как у Овечкина? Не без 
этого, падения тоже были. Силы появились, сил много. Хочется работать и 
показывать свою состоятельность на льду, радовать болельщиков и побеждать. 
Настрой на новый сезон очень хороший.  
Удивился ли смене тренера? Наша задача - выходить и показывать результат, а 
то, что делается в руководстве, это их сфера. Наша задача - выходить при любом 
тренере, показывать результат выкладываться на все 100%. Мне кажется, 
кардинально при Кудашове ничего не изменится, потому что он уже был в 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-11-gde-budet-rabotat-ilya-vorobyev-posle-uvolneniya-iz-ska-i-sbornoy-rossii
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тренерском штабе в прошлом году. Конечно, будут какие-то изменения в тактике, 
посмотрим, что он нам скажет, как мы будем играть. Хорошо, что тренер 
знакомый.  
Готов к большей ответственности в СКА после ухода лидеров, но свою 
готовность надо доказывать не словами, а работой. Будем работать в этом 
направлении. Конечно, хочется многого, этого можно добиться только через 
работу. Как только закончился сезон, при работе над физикой особо ничего не 
менял, но стал работать над броском. У отца есть хоккейный центр, я с ним 
тренировался два месяца. В 23 года понял, что бросок - это один из самых 
важных элементов в хоккее. Посмотрим, получится ли у меня проявить себя в 
этом сезоне. Надо почаще в ворота попадать.  
Команда потеряла многих лидеров, но и приобрела очень хороших, интересных 
игроков. Кемппайнен, Лехтеря, Кагарлицкий, Ткачев нам помогут в атаке. 
Конечно, тех людей, кто ушел, не заменить, но пришли тоже очень сильные 
игроки. Сейчас поработаем, посмотрим друг на друга, кто что из себя 
представляет и пойдем работать", - передает слова Кузьменко корреспондент 
"Чемпионата" Елена Кузнецова.  

https://www.championat.com/hockey/news-3800845-kuzmenko-dumaju-pri-
kudashove-v-ska-ne-budet-kardinalnyh-izmenenij.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

"Салават Юлаев" сформировал тренерский штаб на новый сезон 
(Чемпионат.com, Москва, 11 июля 2019) 
"Салават Юлаев" окончательно сформировал тренерский штаб на предстоящий 
сезон, сообщается в официальной группе клуба в сети "ВКонтакте".  
Контракт с уфимском клубом подписали тренер вратарей Йон Эман и 
легендарный уфимский хоккеист Андрей Сидякин. Ранее 33-летний летний 
шведский специалист работал местных в клубах "Седертелье", "Юргорден" и в 
сборной Швеции U17, а Сидякин передавал свой опыт в СДЮШОР ХК "Салават 
Юлаев".  
Полностью тренерский штаб команды выглядит следующим образом:  
главный тренер - Николай Цулыгин,  
тренер - Томи Ламса, 
тренер - Виталий Ячменев,  
тренер по физической подготовке - Матиас Сарвела,  
тренер вратарей - Йон Эрик Эман,  
тренер - Андрей Сидякин.  
В минувшем сезоне уфимский клуб добрался до финала Восточной 
конференции, где проиграл в шести матчах "Авангарду".  

https://www.championat.com/hockey/news-3800663-salavat-julaev-sformiroval-

trenerskij-shtab-na-novyj-sezon.html 

Похожие сообщения (9): 

• Sports.ru, Москва, 11 июля 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 11 июля 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 июля 2019 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 11 июля 2019 

К заголовкам сообщений 
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Канадский машинист русского "Локомотива". Что даст Мактавиш 
Ярославлю (Чемпионат.com, Москва, 11 июля 2019) 
Он довел "Эдмонтон" до финала Кубка Стэнли, но не нужно завышенных 
ожиданий. 
Невероятные достижения иностранца в России 
В прошлом году в омском "Авангарде" произошло существенное и, как оказалось, 
весьма удачное изменение. Вместо Германа Титова тренерское кресло занял 
канадский специалист Боб Хартли, и занял не случайно. После серии не самых 
впечатляющих сезонов омичам нужен был человек, который не просто вывел бы 
команду на новый уровень, но еще и, посмотрев свежим взглядом, предложил 
новые решения старых проблем.  
Безусловно, по части "свежих взглядов" лучшая кандидатура - это человек из 
совершенно другой среды хоккейного обитания, то есть североамериканец. 
Разумеется, Боб Хартли оказался на посту главного тренера "ястребов" не 
только потому, что родился на родине хоккея. Под руководством Хартли 
"Колорадо Эвеланш" выиграл свой уже не первый, но пока единственный в XXI 
веке Кубок Стэнли. 
Весь сезон мы наблюдали за тем, как под флагом кардинальных перемен 
(сменилась домашняя арена, логотип клуба и главный тренер) "Авангард" 
оправдывал свое имя и впереди всех мчался в финал, где не появлялся уже семь 
лет. Сам финал не задался, но факт остается фактом - в непростое для клуба 
время команда сумела перестроиться и провести один из лучших сезонов в 
истории. Роль наставника здесь переоценить сложно. Он стал главным 
режиссером балашихинского спектакля. 
Ярославцы хотят того же 
Теперь, возможно, подглядев за коллегами, обратиться за помощью к 
родоначальникам хоккея решили и в Ярославле. Весной "Локомотив" объявил о 
подписании двухлетнего контракта с канадским тренером Крейгом Мактавишем. 
Отнестись к этому можно по-разному. 
С одной стороны, история КХЛ знает несколько примеров вполне успешного 
импорта заокеанских кадров. Помимо Хартли был еще Майк Кинэн, который в 
2013 году с "Магниткой" выиграл Кубок Гагарина, так что вариант с Мактавишем 
может быть выигрышным. Но Мактавиш это не Кинэн и не Хартли. Кубок Стэнли 
он, в отличие от своих соотечественников, не выигрывал (зато четыре раза как 
игрок), да и вообще не работал тренером аж с 2012 года. Отсюда и возникают 
сомнения в том, что работа 60-летнего специалиста благотворно скажется на 
успехах команды. 
Кто вы, мистер Мактавиш? 
Сегодня фамилия Мактавиш на слуху у всей российской хоккейной 
общественности. Как об игроке о нем кое-что известно. Он никогда не был 
рекордсменом по результативности (хотя это вообще сложно достижимая цель, 
если ты одноклубник Гретцки) и не выделялся индивидуальным мастерством, но 
был одним из лидеров (а в свое время и капитаном) "нефтяников". И все это 
только благодаря своему характеру, самоотдаче и огромному трудолюбию. 
Именно эти качества помогли ему стать обладателем четырех Кубков Стэнли.  
Кроме этого, Мактавиш последний игрок в НХЛ, выходивший на лед без шлема. 
Но что же на тренерском поприще? Под началом Мактавиша "Эдмонтон" провел 
целых девять сезонов, в одном из которых дошел до финала Кубка Стэнли, и 
было это в первый год после введения потолка зарплат, а значит, не в самых 
простых условиях. Но команда только дошла до финала - выиграть все же не 
вышло. 



 

 

И все. На этом список тренерских достижений в НХЛ заканчивается. 
Справедливо ли говорить, что Мактавиш-тренер ничего не добился? Наверное, 
не совсем. Силы в той финальной серии были равны, и "Каролина" выиграла 
кубок только в седьмом матче. Одержи тогда победу "Эдмонтон", и о новом 
тренере ярославцев был бы совсем другой разговор. 
Зеркальная ситуация и с Бобом Хартли. Его "Колорадо" победил "Нью-Джерси" 
также в седьмой игре. Качнись маятник удачи в другую сторону, и сейчас бы 
скептики говорили, что Хартли это не Мактавиш, а не наоборот.  
Но история не терпит сослагательного наклонения, что было (а точнее, чего не 
было), то прошло. Нужно двигаться дальше, возможно, триумф еще впереди. 
Почему Мактавиш и "Локомотив" - идеальная пара 
"Крейг был тренером-игроком", - вспоминает тренер "Спартака" Игорь Уланов, 
который играл под руководством Мактавиша в "Эдмонтоне". 
"Вскоре после завершения карьеры игрока он получил тренерскую должность. 
Общался с командой всегда на равных. Было ощущение, что он сам все еще 
игрок, такой же, как и мы. 
Конечно, были моменты, что мог в раздевалке каждому ребрышки перебрать, но 
голос никогда не повышал, всегда был спокойный, сдержанный. Говорил с нами 
на одном языке, все было понятно и доходчиво. Тот же Майк Кинэн мог команду 
с симфоническим оркестром сравнить, у Мактавиша такого не было. 
Вне хоккея таким же был. Простым. Мы неоднократно устраивали командный 
ужин, на котором о хоккее говорили очень мало. Крейг всегда интересовался, как 
у меня дела, как семья и т.д.  
Если говорить о тактике, то хоккей Мактавиша не был суперизобретательным. 
Мы всегда серьезно готовились к каждому сопернику отдельно, играли по 
заданию, но ничего изощренного не было. 
Что касается приезда Крейга в "Локомотив" - ему досталась молодая команда, 
там есть из кого лепить победный состав. Несмотря на то что наши команды 
будут соперничать, хочется пожелать ему удачи", - сказал Игорь Уланов. 
"И что?" - спросите вы. Еще не поняли? Во-первых: "Локомотив", действительно 
одна из самых молодых команд в КХЛ. Если зрелым хоккеистам не так страшно 
попасть под авторитарного тренера, то молодым игрокам гораздо комфортнее 
развиваться под руководством человека, который будет с ними на одной волне. 
Поэтому характер Мактавиша, его методы работы и непринужденный стиль 
общения должны пойти коллективу на пользу. Нельзя не вспомнить работу 
нового русского канадца в "Чикаго Вулвз" - фарм-клубе "Блэкхоукс". В фармах в 
основном играет молодежь, а значит, что опыт общения с ней у Мактавиша есть. 
К тому же в одном из интервью тренер признавался, что имеет огромное желание 
развивать молодых хоккеистов на новом месте и показывать с ними результат. 
Хорошо, когда желания совпадают с возможностями, не правда ли? 
Во-вторых: традиционный канадский стиль игры будет очень близок для 
молодежи, которая, как правило, активно борется за шайбу, играет агрессивно, 
на высоких скоростях и с большим количеством бросков.  
Конечно, долгое отсутствие практики может привести к тому, что Мактавиш 
адаптируется под то, что будет его окружать, и не сможет спроецировать весь 
свой канадский потенциал на новых подопечных. Но команда своей молодостью 
наверняка будет сама подталкивать тренера к построению верной тактической 
схемы. К тому же как раз многолетний отдых спровоцирует "голодного" 
специалиста к максимальной самоотдаче и включенности в работу команды. 
Но радоваться пока рано 
Руководство "Локомотива" провело весьма занятный, рискованный и интересный 
трансфер, который непременно даст плоды, но, вероятнее всего, не сразу. 



 

 

Поэтому двухлетний контракт можно считать своего рода клубной 
предусмотрительностью. Посудите сами, человек много лет не работал по 
специальности, а теперь ему предстоит переезд на другой материк, где 
отличается не только хоккей, но и само общество. Все предстоит вспоминать и 
создавать не сказать что с нуля, но все же заново. 
Поэтому болельщикам "Локомотива" рекомендуется запастись терпением и не 
набрасываться с вилами на нового наставника, если тот дебютирует в 
Ярославле не с победы в Кубке Гагарина, а с чего-то поскромнее. Если у Хартли 
сразу не вышло, то нужно дать время и Мактавишу.  
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Трансферная кампания "Ак Барса". Предварительные итоги 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 11 июля 2019) 
Игроки "Ак Барса" на днях вышли из отпуска и прошли медосмотр. Самое время 
оценить, с какими силами команда начинает предсезонную подготовку. Список 
игроков, которые будут участвовать в первом сборе, будет определен в 
ближайшие дни, а пока можно сделать первые прикидки по составу. 
"Ак Барс" начинал прошлый сезон с Эмилем Гариповым на посту №1, а 
заканчивал уже с Владиславом Подъяпольским. К новому сезону расстановка во 
вратарской бригаде поменялась. Скорее всего в межсезонье Гарипов, 
Рейдеборн и Билялов будут поочередно занимать место в рамке, а также 
сменять друг друга по ходу товарищеских матчей. 
Пока неясно, кто окажется третьим вратарем. Но можно предположить, что это 
будет Тимур Билялов - из всех троих только у него двухсторонний контракт, 
позволяющий поддерживать игровую форму в ВХЛ. Вряд ли соперники по ВХЛ 
будут рады этому, потому что в последний свой приезд Тимур "засушил" обе игры 
за "Барс" и убедил всех, что перерос уровень ВХЛ. Сейчас у него непростая 
задача - "съесть" Гарипова или Рейдеборна и добиться хотя бы позиции бэкапа. 
Если не получится, скорее всего его снова ждет "скрытая аренда" в Ригу, 
Нижнекамск или другой город, где намечаются проблемы с вратарской линией. 
Есть вероятность, что форму основной команды примерит и Амир Мифтахов. Его 
не взяли на черноморские сборы "Барса", так что ждем его появления в лагере 
"Ак Барса". 
По сравнению с прошлым сезоном вратарская бригада стала более 
сбалансированной и она укомплектована с запасом. Ушел Шарыченков, который 
не справился даже с ролью бэкапа, пришли два новых вратаря, претендующих 
на роль первого номера. Не имея ничего личного к Адаму Рейдеборну, хотелось 
бы чтобы Гарипов и Билялов выиграли у него конкуренцию. Это позволит 
освободить легионерскую вакансию для полевого игрока. 
Несколько слов об обозначениях в таблице: роль лидеров команды оценивается 
5 баллами из пяти, игроков второго плана - четырьмя баллами, роль игроков 
которые вряд ли примут участие в официальных матчах - одним баллом. 
"Уровень" означает, насколько повысился или понизился уровень мастерства 
представителя данной позиции. Например Билялов - основной вратарь рижского 
"Динамо", оценивается здесь на два балла выше Шарыченкова. "Прогресс" - 
ожидаемый прогресс игрока по ходу сезона. Ожидаем, что Гарипов и Билялов 
сделают шаг вперед по сравнению с прошлым сезоном. Жирным шрифтом 
выделены новички, а также игроки, покинувшие команду. 
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Если вратарская бригада укрепилась, то впечатления от селекции игроков 
обороны пока неутешительные. Если Игорь Ожиганов еще может полностью 
заменить Андрея Маркова, то Микаэлю Викстранду придется сильно 
постараться, чтобы компенсировать уход Пола Постмы. И дело здесь даже не в 
мастерстве Викстранда. Уж слишком велика ответственность, которая на него 
ляжет. Викстранд должен сходу стать лидером обороны, потому что больше 
просто некому. Не слишком ли сложная задача для не слишком опытного новичка 
лиги? 
Аналогичные вопросы по Кристиану Хенкелю. У "Ак Барса" нет качественного 
второго эшелона в обороне. Есть три ведущих защитника (Ожиганов, Викстранд 
и Яруллин) и есть несколько игроков для третьей пары (Лямкин, Педан, 
Абросимов). Кто займет свободную вакансию в первых двух парах обороны? 
Наверное Хенкель, но соответствует ли он этому уровню? 
Прогресса ожидаем прежде всего от Никиты Лямкина, Андрея Педана и Даниила 
Журавлева. Первые двое провели прошлый сезон слабее ожидаемого, а 
Журавлеву в его возрасте положено набираться опыта и расти. Скорее всего 
Даниил будет стабильно выходить в качестве "масочника". В целом, во второй 
пятерке не помешал бы еще один защитник уровня Постмы, Охтамаа или хотя 
бы Евгения Медведева (почему бы и нет?). 
В нападении очевидно ослабление позиций крайнего форварда и 
центрфорварда первого звена. Патрис Кормье по отзывам казахстанских 
болельщиков заслужил добрые слова за то, что помог Роману Старченко и 
Никите Михайлису выйти на новый уровень результативности (18+21 очко в 56 
матчах и 17+18 в 62 матчах соответственно). Кормье - отличное приобретение 
для третьего звена, но подходит ли он для первого звена? Это пока главный 
вопрос летней селекции. 
Вызывает вопросы физическая форма Даниса Зарипова. Прошлый сезон 
показал, что с него надо снимать всю черновую работу и перекладывать ее на 
партнеров. Если Стас Галиев не хочет бороться за шайбу, он не должен больше 
играть с Данисом. Возможно, имеет смысл наигрывать с Зариповым Кирилла 
Петрова, у которого есть хороший опыт взаимодействия с ветераном 
Александром Поповым в ЦСКА. Владимиру Ткачеву пора ставить себе более 
высокие цели - 50 очков за сезон и 30 заброшенных шайб. Это ему по силам при 
должном отношении. 
Изменения в 3-4 тройках выглядят не столь существенными. 
Резюме  
Как будет выглядеть команда в новых игровых схемах - покажет время. Пока 
можно сказать, что руководству стоит поискать варианты с подписанием 
защитника и нападающего в ТОП-6. Многие вопросы снял бы прогресс "спящих" 
игроков (Ткачева, Лямкина, Галиева, Педана). Квартальнову надо любой ценой 
расшевелить их. Есть и прогрессирующие игроки - Билялов, Хенкель, Михеев. 
Должны себя проявить дебютанты Журавлев, Галимов, Воронков, Марин. 
Нынешний состав не стоит рассматривать как окончательно сформировавшийся, 
это пока начальный вариант новой команды, в котором есть место "усушке и 
утряске" и есть место карьерному росту игроков. Корректировать его надо будет 
по итогам проверки в боевых условиях.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/12345465/2507610.html 

К заголовкам сообщений 

Максим Грицай покинет пост исполнительного директора "Металлурга" 
(Чемпионат.com, Москва, 11 июля 2019) 
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Как стало известно "Чемпионату", Максим Грицай покинет пост исполнительного 
директора "Металлурга". Специалист занимал данный пост с 2012 года.  
Ранее Грицай долгое время работал на Магнитогорском металлургическом 
комбинате, кандидат экономических наук. Занимал должности заместителя 
директора по финансовым ресурсам и контролю - начальника управления 
финансовых ресурсов ОАО "ММК", заместителя директора по корпоративным 
финансам ОАО "ММК". Также он входил в состав совета директоров ОАО 
"Белон", входящего в Группу ОАО "ММК". 
Напомним, в прошлом сезоне "Металлург" по итогам регулярного чемпионата 
занял третье место в Восточной конференции. В первом раунде плей-офф 
подопечные Йозефа Яндача проиграли "Салавату Юлаеву" (2-4).  

https://www.championat.com/hockey/news-3800945-maksim-gricaj-pokinet-post-
ispolnitelnogo-direktora-metallurga.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 11 июля 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: В КХЛ - новый канадский форвард. В молодости он подавал 
большие надежды (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 11 июля 
2019) 
Обзор дня Алексея Шевченко. Совмещение - зло. Оно вредит сборной России 
Смена  
Свершилось. Алексей Кудашов заменил Илью Воробьева на всех ключевых 
постах. Стал главным в сборной России и в СКА. Трудно относиться к этому 
положительно. Если история с клубом - это типично питерский момент, который 
интересен болельщикам клуба, да и тем, кто следит за хоккеем чуть плотней, то 
непонятно за какие заслуги назначили Кудашова в сборную. Ведь эта должность 
- довольно почетная, чтобы прийти к ней, надо хоть чего-то добиться в карьере. 
Да-да, у Кудашова был симпатичный "Локомотив", но и у Андрея Мартемьянова 
был симпатичный "Автомобилист", а у Дэвида Немировски - симпатичное 
"Торпедо". 
Кудашов что-то там советовал в сборной? Это не аргумент. А чем еще должен 
заниматься человек на этом посту? Советовать. Меня смущает, что Илье 
Воробьеву поставили в вину то, что сборная не выиграла чемпионат мира. 
Дескать, был сильнейший состав. Но и у Знарка в Москве и в Кельне был не 
менее крутой подбор игроков, но там и там он проваливался. И, в отличии от 
Воробьева, он решал, каких игроков звать или нет. А я знаю двух-трех людей, 
которых не должно быть в списке Ильи Петровича, а Артемия Панарина и 
Александра Радулова, например, он бы пригласил. Кудашов, на мой взгляд, 
берет высоту, к которой просто не готов. Такое было у Владимира Плющева, 
который согласился возглавить департамент по судейству, хотя не имел не 
знаний, ни умений, ни опыта, да ничего не имел. Кудашов, конечно, мудрее, но 
сборная не для него. Он к ней не готов. Он даже выглядит, как перепуганный 
человек. 
Иностранная бригада "Локомотива"  
"Локомотив" окончательно сформировал свою легионерскую бригаду на 
следующий сезон. Последним новичком клуба стал Тай Рэтти, а эксперты, 
внимательно следившие за происходящим в Северной Америке, обрадовались. 
2 раунд 2011 года, довольно неплохой форвард, который просто не сумел найти 

https://www.championat.com/hockey/news-3800945-maksim-gricaj-pokinet-post-ispolnitelnogo-direktora-metallurga.html
https://www.championat.com/hockey/news-3800945-maksim-gricaj-pokinet-post-ispolnitelnogo-direktora-metallurga.html
https://www.sports.ru/hockey/1076182233.html
https://allhockey.ru/news/show/358916-Gricaj_pokinet_post_ispolnitel_nogo_direktora_Magnitki


 

 

общего языка с руководством "Ойлерз" и уехал к своему знакомому главному 
тренеру - Крэйгу Мактавишу. 
Но кое-что настораживает. Всего 98 матчей в НХЛ за все эти годы - маловато, 
хоть мы знаем, что Тай дважды попадал под Кена Хичкока, у которого свои 
требования к форвардам. И Рэтти не знает, что Ярославль - это особое место, 
он всю жизнь выступал в Северной Америке, а к таким хоккеистам изначально 
нужно относиться подозрительно. С другой стороны год назад в АХЛ он был в 
полном порядке, так что наверняка шансов заиграть в КХЛ у него будет больше. 
"Локомотив" не будет искать шестого иностранца, хотя Крейг Мактавиш уже 
смутился, что Илья Коновалов в таком возрасте так много играет и наверняка 
заговаривал об иностранном вратаре. Хороша ли легионерская бригада в клубе? 
В атаке все неплохо: Ландер, да Коста и Рэтти, а вот с обороной беда. Стаффан 
Крунвалль - бог, без него "Локомотив" слабей, но защитнику уже 36 лет и с 
каждым сезоном его возраст проявляется. Смущен я и тем, что остался Якуб 
Накладал. Да, это проверенный боец, но опять же - совсем не безгрешен в 
защите. Ярославцы очень сильно рискуют с таким подбором игроков в обороне, 
но форварды должны всех успокоить. С нетерпением ждем первых матчей. 
Челябинская ностальгия  
Нападающий Андрей Попов вернулся в "Трактор" из "Ак Барса", челябинский 
клуб переподписал контракт с Антоном Глинкиным. Пара хоккеистов, которая в 
свое время взрывала лигу, воссоединилась. Я помню, что когда оба решили уйти, 
то Сергей Гомоляко, работавший тогда в клубе, очень сильно сожалел именно о 
Попове. Но при этом на Урале никак не могли бороться с финансовыми 
условиями "Ак Барса", хотя они были необоснованными. Теперь-то мы 
понимаем, что Попову повезло с агентом, а Зинэтуле Билялетдинову должно 
быть стыдно за такие приобретения. 
Андрей Попов вернулся в "Трактор" Контракт с форвардом рассчитан на один 

сезон. ⠀ Генеральный директор "Трактора" Борис Видгоф: "Андрей Попов - 

воспитанник "Трактора", всеми нами любимый игрок, который, в общем-то, всю 
жизнь защищал цвета "черно-белых" и снова, к нашему удовлетворению, 
возвращается в Челябинск. Хочется пожелать Андрею удачи, здоровья и 

набирать побольше очков". ⠀ ℹ Андрей Попов Родился 15 июля 1988 года в 

Челябинске Нападающий Рост: 188 см Вес: 97 кг Хват: левый Школа: "Трактор" 
Челябинск Драфт НХЛ: №205, 7 раунд, 2006 год, "Филадельфия Флайерз" 
Карьера: "Белые Медведи" Челябинск, "Трактор" Челябинск, "Ак Барс" Казань 
Статистика в КХЛ: 607 матчей, 206 (112+94) очков, +14 Достижения: обладатель 
Кубка Континента (2012), бронзовый призер Континентальной хоккейной лиги 
(2012), серебряный призер Континентальной хоккейной лиги (2013), обладатель 

Кубка Гагарина (2018) ⠀ Андрей Попов - воспитанник хоккейной школы "Трактор". 

С начала карьеры и до конца сезона 2015/2016 выступал за "черно-белых", с 
которыми выиграл Кубок Континента, а также завоевал бронзовые и серебряные 
медали КХЛ. С 2016 по 2019 годы играл за "Ак Барс". В сезоне 2017/2018 стал с 

казанским клубом обладателем Кубка Гагарина. ⠀ Андрей Попов входит в клуб 

бомбардиров Валерия Белоусова, забросив 110 шайб в официальных матчах за 

"Трактор". ⠀ #хктрактор #заряжай 

Я не думаю, что Попов выйдет на свой прежний уровень, который был еще в 2016 
году. Три сезона он просто получал деньги и ни о чем не беспокоился, а у 
Петериса Скудры (надеюсь, ему сохранят право требовать на льду) совершенно 
иное отношение к хоккеистам. Ты должен умирать каждую тренировку, каждый 
матч и никто там не сможет ездить на прямых ногах. Зря "Трактор" вообще взял 
Попова назад. Это какой-то приступ ностальгии, но для клуба это, видимо, 
характерно, ведь на встречу с болельщиками они позвали группу "Кар-Мэн". С 



 

 

другой стороны у Скудры есть первый центр и много кандидатов на вторую 
тройку. Пусть бьются.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/aleksey-kudashov-naznachen-
glavnym-trenerom-sbornoy-rossii-v-lokomotive-sformirovali-inostrannuyu-brigadu-
priglasiv-forvarda-taya-retti-v-traktor-vernulsya-napadayuschiy-andrey-popov-
1563865/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
"Трактор" заключил контракт с Ярославом Косовым (Чемпионат.com, 
Москва, 11 июля 2019) 
"Трактор" объявил о подписании контракта с нападающим Ярославом Косовым. 
Об этом сообщается на официальном сайте клуба. 
Зимой 26-летний хоккеист покинул "Нефтехимик". Он провел за команду из 
Нижнекамска четыре игры, отметившись одной результативной передачей. В 
сентябре игрок подписал контракт со "Спартаком", но уже в декабре расторг 
соглашение с красно-белыми. В минувшем сезоне Косов провел 24 матча в 
регулярном чемпионате за красно-белых, забросил три шайбы и отдал две 
результативные передачи при показателе полезности "-4". За матч проводил на 
льду чуть менее 11 минут.  
В сезоне-2017/18 Косов провел 19 матчей в регулярном чемпионате в составе 
"Ак Барса" и набрал 7 (3+4) очков.  
По итогам прошедшего регулярного чемпионата "Трактор" попал в плей-офф, где 
проиграл в первом раунде "Автомобилисту" со счетом 0-4.  

https://www.championat.com/hockey/news-3800657-traktor-zakljuchil-kontrakt-s-
jaroslavom-kosovym.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

"Нефтехимик" заключил пробные контракты с Атюшовым и Казионовым 
(Р-Спорт, Москва, 11 июля 2019) 
Хоккейный клуб "Нефтехимик" заключил пробные контракты с защитником 
Виталием Атюшовым и нападающим Дмитрием Казионовым, сообщается на 
сайте нижнекамской команды. 
Атюшов, которому 4 июля исполнилось 40 лет, с 2015 года выступал за 
хабаровский "Амур". Защитник провел более 50 матчей за сборную России, в 
составе которой стал чемпионом мира (2009 год). Помимо "Амура", Атюшов 
выступал в КХЛ за "Трактор", "Ак Барс", магнитогорский "Металлург", и "Салават 
Юлаев". 
Казионов является трехкратным обладателем Кубка Гагарина - дважды в 
составе "Ак Барса" и один раз в составе магнитогорского "Металлурга".  

https://rsport.ria.ru/20190711/1556425928.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 июля 2019 

К заголовкам сообщений 
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"Сибирь" продлила контракт с Михайловым (Чемпионат.com, Москва, 11 
июля 2019) 
ХК "Сибирь" продлил контракт с нападающим Никитой Михайловым сообщает 
официальный сайт новосибирского клуба. Соглашение рассчитано на один 
сезон.  
В минувшем сезоне 21-летний хоккеист провел 58 матчей в регулярном 
чемпионате Континентальной хоккейной лиги, отметившись 13 голами и 12 
результативными передачами. Кроме того нападающий заработал показатель 
полезности "-1" и две минуты штрафа. Такой результат позволил Михайлову 
стать третьим бомбардиром и вторым снайпером "Сибири". 
Напомним, "Сибирь" в прошлом сезоне не сумела пробиться в плей-офф Кубка 
Гагарина, финишировав на девятом месте в Западной конференции. 
Подопечные Александра Андриевского проиграли последние пять матчей в 
регулярном чемпионате.  

https://www.championat.com/hockey/news-3800879-sibir-prodlila-kontrakt-s-
mihajlovym.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Предсезонные планы: "Омские Ястребы", "Реактор" (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 11 июля 2019) 
Молодежная хоккейная лига продолжает знакомить болельщиков с 
предсезонными планами команд Лиги. В очередном выпуске - "Омские Ястребы" 
и "Реактор".  
"Омские Ястребы"  
До 27 июля команда будет находиться в родном Омске на учебно-тренировочном 
сборе.  
Первые контрольные матчи омичи проведут в Уфе на турнире "Кубок Салавата 
Юлаева", который будет проходить с 29 июля по 4 августа.  
После возвращения домой и очередного сбора, который будет проходить с 6 по 
11 августа, команда отправится в Новосибирск для участия в Турнире памяти 
А.И. Белосохова. Помимо омичей в нем сыграют "Белые Медведи", "Сибирские 
Снайперы", "Снежные Барсы" и "Кузнецкие Медведи". Матчи пройдут с 13 по 17 
августа.  
Предсезонная подготовка завершится домашними матчами против "Алтая" 25 и 
26 августа.  
"Реактор"  
На данный момент у команды продолжается учебно-тренировочный сбор в 
Адлере. С 21 по 28 июля команда будет готовиться в Нижнекамске, после чего - 
отъезд в Уфу на "Кубок хоккейного клуба "Салават Юлаев" (с 29 июля по 3 
августа )  
С 4 по 19 августа нижнекамцы будут играть контрольные матчи в Альметьевске 
и Набережных Челнах.  
С 20 по 24 августа в Тольятти будет проходить турнир молодежных команд 
"Кубок Сахарова 2019" с участием "Реактора".  

https://mhl.khl.ru/news/1/888836/ 
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К заголовкам сообщений 

Аблаев переезжает в Альметьевск, Орехов остается в "Барысе" 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 11 июля 2019) 
Пресс-служба МХЛ о наиболее заметных трансферах выпускников в 
Континентальной хоккейной лиге и изменениях в составах молодежных команд.  
"Автомобилист" продлил на два года двусторонние контракты с игроками, 
выступающими в основном составе, "Горняке" и "Авто". В системе клуба 
продолжат играть Андрей Обидин, Денис Еркин, Иван Сушинский, Евгений 
Митякин, Роман Ивашов, Артем Белоцкий, Вячеслав Шарипов, Александр 
Федоров.  
Нападающий Павел Махановский пополнил состав "Югры". "Ветеран" МХЛ 
провел 239 матчей в составе "Омских Ястребов", дважды завоевывал Кубок 
Харламова, побеждал с командой в Кубке мира и турнире Hockey Night in Boston.  
Новичком "Нефтяника" стал защитник Кирилл Аблаев. Еще один обладатель 
Кубка Харламова и Кубка мира в составе МХК "Спартак" провел в МХЛ 105 
матчей за столичную команду.  
Защитник Дмитрий Возовик принял квалификационное предложение "Лады" на 
два года. В МХЛ игрок обороны выступал за "Атлантов" и "Русских Витязей". Он 
провел 71 матч за подмосковные команды.  
"Барыс" подписал новое соглашение с защитником сборной Казахстана 
Валерием Ореховым. За "Снежных Барсов" 19-летний игрок провел 63 матча.  

https://mhl.khl.ru/news/1/888839/ 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Команда из Китая станет восьмым участником Женской хоккейной лиги 
сезона-2019/20 (ТАСС, Москва, 11 июля 2019) 
Действующим чемпионом лиги является команда "Агидель" 
Команда из Китая пополнит состав участников Женской хоккейной лиги (ЖХЛ) с 
сезона-2019/20. Об этом журналистам сообщил вице-президент 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) по хоккейным операциям Георгий 
Кобылянский. 
Китайский клуб "Куньлунь" является участником КХЛ с 2016 года. В прошлом 
сезоне в составе ЖХЛ было семь команд. Ранее женская команда из Китая 
выступала в Канадская женской хоккейной лиге (CWHL). Она базируется в 
Шэньчжене и выступает на 18-тысячной арене, где шесть матчей предстоящего 
регулярного чемпионата КХЛ проведет "Куньлунь". 
"Женская команда из Китая со следующего сезона станет восьмым участником 
ЖХЛ", - сообщил Кобылянский. 
ЖХЛ была основана в 2015 году. Действующим чемпионом является команда 
"Агидель" из Уфы.  

https://tass.ru/sport/6654403 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Сборная России по хоккею 
 

https://mhl.khl.ru/news/1/888839/
https://tass.ru/sport/6654403
https://allhockey.ru/news/show/358897-Komanda_iz_Kitaya_stanet_vos_mym_uchastnikom_Zhenskoj_hokkejnoj_ligi_sezona_2019_20


 

 

У сборной России новый главный тренер. Сделает ли он нас чемпионами 
мира? (Life.ru, Москва, 11 июля 2019) 
Сборная России и петербургский клуб СКА будут играть в тот же хоккей, который 
помог ЦСКА завоевать Кубок Гагарина. 
Разговоры о том, что главный тренер сборной России и СКА Илья Воробьев 
покинет свои посты, начались сразу же после не самого удачного выступления 
национальной команды на чемпионате мира. И вот перед стартом предсезонных 
сборов команд КХЛ это и случилось: Воробьев отправлен в отставку, а на его 
место поставлен его бывший помощник Алексей Кудашов. 
В околохоккейных кругах ходило множество слухов, что Кудашов чуть ли не 
серый кардинал в тренерском штабе Ильи Воробьева. И что именно он в 
большей степени руководил командой как на тренировках, так и во время игр. 
Если это так, то выбор руководства сборной России и СКА не совсем логичен. И 
за результаты команд Кудашов несет такую же ответственность, как и Воробьев. 
Но слухи слухами, а мы попробуем разобраться, почему уволили Воробьева и 
сможет ли Кудашов со сборной России и СКА сделать качественный рывок вверх. 
Почему уволили Воробьева? 
Выбор главного тренера - очень важный момент для любой команды. Хороший 
наставник, придя в клуб, должен знать, как добиться поставленной цели, какие 
игроки ему для этого нужны и как он будет их использовать. Воробьев получил 
шикарную возможность поработать с лучшими хоккеистами страны. Ему не 
нужно было уговаривать руководство клуба СКА купить того или иного игрока. 
Почти все самые крутые хоккеисты в России, как правило, находятся в двух 
командах - СКА и ЦСКА. И когда два хоккейных гиганта КХЛ встретились в 
полуфинале Кубка Гагарина, Илье Петровичу нужно было продемонстрировать 
все свое тренерское умение побеждать непростых соперников. Но он этого не 
показал. 
Плюс все четыре игры регулярного чемпионата Воробьев проиграл главному 
тренеру ЦСКА Игорю Никитину. Это не может быть совпадением. Петербуржцы, 
ведомые Воробьевым, просто не знали, как играть против такого мощного ЦСКА. 
Хотя по составу Питер ничем не уступал нынешнему обладателю Кубка 
Гагарина. Похожая ситуация случилась и со сборной России на последнем 
чемпионате мира. Как переиграть организованную команду Финляндии, в нашем 
тренерском штабе не знал никто. Да и матч за бронзу против чехов показал, что 
дело не только в финнах, а что сборной России нужны новые тренерские идеи. 
И вряд ли у Кудашова они были. Другое дело, если Воробьев гнул свою линию и 
не слушал подсказки от своих помощников, но это тоже маловероятно. 
В тренерском деле, как и во всем другом, очень важна практика, а ее у Ильи 
Петровича не так много. Как показал чемпионат мира, присутствия одних только 
классных игроков в составе недостаточно, чтобы одерживать большие победы. 
Нужно еще уметь их правильно использовать. Сейчас у бывшего наставника 
национальной команды будет время все переосмыслить и с новыми силами 
приступить к работе, и желательно, чтобы это был не топ-клуб, если Илья 
Петрович хочет расти как тренер. 
Почему выбор пал на Кудашова? 
Хоккей, который проповедует Алексей Кудашов, чем-то схож с хоккеем команд 
Дмитрия Квартального и Игоря Никитина. Именно такой стиль игры принес ЦСКА 
Кубок Гагарина. К тому же специалист уже больше года работает тренером в СКА 
и сборной России, где ему все знакомо. Также он неплохо проявил себя в 
ярославском "Локомотиве", выбив во втором раунде Кубка Гагарина ЦСКА 
Квартального в сезоне 2016/17. Его команды играют по системе, минимум 
импровизации на площадке, большое внимание уделяется обороне. Но в СКА 



 

 

такой подбор игроков, что от обороны особо не поиграешь. Да и питерские 
болельщики привыкли, что их команда играет ярко, много атакует и много 
забивает. 
Какого же стиля игры СКА будет придерживаться в новом сезоне? Наверняка, 
работая помощником Воробьева и имея возможность тренировать лучших 
игроков страны, Кудашов подмечал для себя что-то новое в хоккее. Ведь каких 
бы высот тренер ни достиг, он не должен переставать учиться. Опыт ошибок 
Ильи Петровича должен пойти на пользу новому наставнику базового клуба 
сборной России. Руководство СКА ищет противоядие против ЦСКА, чтобы не 
получилось, как в прошлом сезоне. Поэтому выбор был сделан в пользу 
Кудашова. У Алексея Николаевича нет права на ошибку. Результат нужен здесь 
и сейчас, иначе через год у нашей сборной будет новый главный тренер.  

https://life.ru/1228490 

К заголовкам сообщений 

Сломленный, но свободный. Увольнение из сборной - спасение для 
Воробьева (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 11 июля 2019) 
Бывший главный тренер сборной России пережил худший год в карьере, но 
теперь у него у него есть шанс на перезагрузку. Совмещение - зло. Оно вредит 
сборной России 
Помните знаменитое "Отдай им кубок, б*"? Еще два года назад Илья Воробьев 
был ярким харизматичным тренером. Тренером, по поводу которого не было 
сомнений, что у него в работе есть собственное "я" - и совсем не маленькое. 
Воробьев за редким исключением не перегибал палку, был в меру эмоционален, 
говорил аккуратно, но всегда довольно подробно и откровенно.  
После двух финалов плей-офф он уверенно выбил себе звание самого 
перспективного тренера новой волны. Его приход в сборную было сложно не 
приветствовать: после угрюмого и вечно огрызающегося Олега Знарка у СМИ 
наконец появилась возможность узнать что-то о команде и не нарваться на 
жесткий ответ. Но период гласности длился недолго. Воробьева уволили из 
сборной и СКА. Новый главный тренер - Кудашов 
Год Воробьева в сборной (и в СКА ) четко иллюстрирует происходившие с ним 
изменения.  
1) Первая стадия (до и во время ЧМ-2018) - открытость. Воробьев в меру 
возможностей отвечает на все вопросы. Да, он уже чуть более закрыт, чем 
обычно, но это легко объясняется переходом на самую важную должность в 
карьере.  
2) Вторая стадия (после ЧМ-2018, назначение в СКА) - промежуточный вариант. 
Воробьев еще пытается быть прежним, но говорит все более и более осторожно, 
все с большим трудом подбирая слова во время интервью.  
3) Третья стадия (сезон-2018/19 в СКА) - максимальная закрытость. Пресс-
конференции Воробьева становятся все короче и короче, ответы - лаконичнее и 
бессодержательнее. Выудить из тренера информацию становится все сложнее.  
4) Четвертая стадия (ЧМ-2019) - финальная. Воробьев чуть больше 
раскрывается, он по-прежнему редко детально отвечает на вопросы, но иногда 
случаются откровения - как в случае с главной цитатой турнира - "не хотел бы, 
чтобы сборная России играла в финский хоккей".  
Откуда взялся последний этап, который пошел против общей тенденции? 
Воробьев, который после неудачи СКА оказался отодвинут от управления 
сборной, смирился со своей представительской ролью - спикера в общении со 
СМИ. Он уже не чувствовал себя ответственным за результат, понимал, какое 

https://life.ru/1228490


 

 

будущее его ждет в команде (никакого) и раскрепостился. Терять было уже 
нечего. "Иногда перемены необходимы". Воробьев - об увольнении, Кудашов - о 
назначении 
Проблемой Воробьева стало то, что его "я" как независимого тренера в течение 
года все уменьшалось и уменьшалось в размерах. Знарок был непрогибаемым: 
на угнетение в свой адрес он отвечал резко - новый тренер "Спартака" не 
позволял превратить себя в марионетку менеджмента СКА и сборной. У 
Воробьева такой силы духа, чтобы противостоять прессингу, не нашлось - и он 
сломался. Отсюда и превращение из борца с системой, который орет матом на 
судью, в человека, который боится сказать лишнее слово.  
Характеризует ли это Воробьева как слабого тренера? Поклонники типажа 
Знарка, Андрея Назарова, Джона Тортореллы и Станислава Черчесова скажут, 
что да. И отчасти будут правы. Но уровень давления на Воробьева в последний 
год был абсолютно беспрецедентный. Со стороны не СМИ или болельщиков - а 
единого руководства двух команд, которые он тренировал.  
И увольнение - это потенциальное спасение для Воробьева в ситуации, которая 
могла бы погубить его карьеру. Парадоксально, но для него победа на 
чемпионате мира совсем не была бы шагом вперед. Да, Воробьев вписал бы 
себе в резюме почетное звание и золотую медаль - однако не появилось бы даже 
формального повода его уволить, и ему, вероятно, еще год пришлось бы 
просуществовать в роли "почетного тренера" без реальной власти и полномочий. 
Так можно окончательно увериться в собственной беспомощности. Вернет ли 
новый тренер России золото? Кто такой Алексей Кудашов 
Почти не сомневаюсь, что Воробьев жалеет, что год назад не стал главным 
тренером "Автомобилиста" или "Авангарда". Но он получил предложение, от 
которого нельзя было отказаться. Во всех смыслах этого слова.  
Теперь Воробьев свободен - он может спокойно ждать предложений из КХЛ. 
Практически для любого топ-клуба, кроме СКА, Воробьев будет первой или 
одной из первых опций в случае отставки по ходу нового сезона. Или в крайнем 
случае после его окончания. Больше вопросов вызывает желание Воробьева 
снова работать после такого потрясения, какое он пережил.  
И если в случае с Вячеславом Быковым, Зинэтулой Билялетдиновым и Знарком 
их возвращение в клубный хоккей было (в случае последнего - будет в этом 
сезоне в "Спартаке") проверкой прежде всего их тренерских талантов, то для 
Воробьева - его психологии.  
"Тварь дрожащая или право имеет"? Вопрос в том, можно ли вернуться ко 
второму варианту, оказавшись на долгий срок придавленным тяжестью первого. 
Надеюсь, что можно - совсем не хочется, чтобы российский хоккей за год потерял 
сильного современного тренера. У нас их, к сожалению, совсем немного.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/chto-zhdet-byvshego-glavnogo-
trenera-sbornoy-rossii-ilyu-vorobeva-1564047/ 

К заголовкам сообщений 

Молодежная сборная России по хоккею 
 
Стал известен расширенный состав сборной России на Кубок 
Глинки/Гретцки (Чемпионат.com, Москва, 11 июля 2019) 
Юниорская сборная России U18 приступила к подготовке к Кубку Глинки/Гретцки 
(Словакия, Чехия). Первое в сезоне-2019/20 соревнование для команды пройдет 
в Пьештянах и Бржецлаве с 5 по 10 августа.  
Для участия в учебно-тренировочном сборе вызван 41 игрок:  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/chto-zhdet-byvshego-glavnogo-trenera-sbornoy-rossii-ilyu-vorobeva-1564047/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/chto-zhdet-byvshego-glavnogo-trenera-sbornoy-rossii-ilyu-vorobeva-1564047/


 

 

Вратари: Ярослав Аскаров ("СКА-1946"), Егор Гуськов ("Локо"), Павел Канаев 
("Русь"), Максим Моторыгин ("Динамо М"), Богдан Нефедов ("Сибирские 
Снайперы"), Кирилл Самсонов ("Красная Армия").  
Защитники: Степан Анисимов ("СКА-1946"), Семен Буйван ("Стальные Лисы"), 
Кирилл Ващилин ("Динамо М), Артем Грушников, Даниил Кузьмин (оба - "Красная 
Армия") Алексей Егоров ("Спартак"), Филат Зотов ("Русские Витязи"), Кирилл 
Кирсанов ("СКА-1946"), Александр Кондратенко ("Коннектикут Рафрайдерс"), 
Шакир Мухамадуллин ("Толпар"), Даниил Соболев ("Спартак"), Кирилл Стеклов 
("Лондон Найтс"), Даниил Чайка ("Гелф Сторм"), Илья Шигаев ("Мамонты Югры").  
Нападающие: Данил Авершин ("Спартак"), Никита Буруянов, Игнат Коханин (оба 
- "Динамо-СПб"), Данил Гущин ("Маскегон Ламберджекс"), Иван Дидковский, 
Дмитрий Злодеев, Даниил Лазутин, Алексей Монахов, Богдан Тринеев, Никита 
Чибриков (все - "Динамо М"), Дмитрий Зуган ("Красная Армия"), Александр 
Пашин ("Толпар"), Василий Пономарев ("Крылья Советов"), Илья Рычков, Марат 
Хуснутдинов (оба - "СКА-1946"), Павел Тютнев, Еремей Шумилин (оба - "Локо"), 
Иван Зинченко ("Русские Витязи"), Даниил Христанов ("Ирбис"), Даниэль 
Усманов ("Атланты"), Тигран Ярулин ("Белые Медведи").  
В программе сбора - тренировки на льду и в атлетическом зале. 2 августа 
сборная отправится в Пьештяны, где 5 августа стартует на Кубке Глинки/Гретцки 
матчем с США в 16:30 мск.  

https://www.championat.com/hockey/news-3800969-stal-izvesten-rasshirennyj-
sostav-sbornoj-rossii-na-kubok-glinkigretcki.html 

Похожие сообщения (6): 

• Sports.ru, Москва, 11 июля 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 11 июля 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 11 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
"Торпедо-Горький" - шаг вперед для нижегородского хоккея 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 11 июля 2019) 
Практика размещения фарм-клубов в одном городе с главной командой обретает 
все большую популярность в НХЛ. "Торонто", "Колорадо", "Сан-Хосе" и другие 
клубы перевозят свои вторые команды поближе к основе. И это не спроста. 
Молодые игроки получают возможность расти в непосредственной близости к 
мастерам, а также убеждаются лично в реальности хоккейного роста - еще вчера 
они играли в одной команде, а сегодня уже смотрят на этого парня, играющего 
за основной состав, с трибуны. Разве это не подогревает интерес к развитию? 
В КХЛ прямые фарм-клубы пока только входят в моду, но уже имеются у самых 
прогрессивных клубов - таких, как "Ак Барс", ЦСКА и СКА. Теперь свой фарм есть 
и у "Торпедо". 
Для нижегородского хоккея это большой шаг вперед. Если раньше в вертикали 
между "Чайкой" и "Торпедо" находился, хоть и связанный обязательствами 
фарма, но все же самостоятельный ХК "Саров", то теперь перспективные 
хоккеисты остаются в системе "Торпедо" и всегда находятся под наблюдением 
главного тренера основной команды. 
А перспективных игроков в "Чайке" всегда хватало - буквально несколько лет 
назад команда становилась чемпионом МХЛ. Работа с молодежью в 
"торпедовской" системе тоже в порядке - в прошлом сезоне за "Торпедо" сыграли 
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13 человек, прошедших в свое время через "Чайку", из них 10 - воспитанники 
нижегородского хоккея. Теперь замечать и развивать таланты станет еще проще. 
Игрокам есть что доказывать. Средний возраст игроков "Торпедо-Горький" - 21 
год. Лучшие молодые хоккеисты нижегородской области, прошедшие "Чайку", а 
также талантливые парни со всей России и даже ближнего зарубежья - все они 
готовы показать себя и будут пробиваться в основную команду. 
Для сложной роли ментора молодых игроков сложно было найти кого-то лучше 
Вячеслава Рьянова - тренера с огромным опытом работы с молодежью. Именно 
он привел "Чайку" к победе в Кубке Харламова и воспитал огромное количество 
хоккеистов, заигравших в "Торпедо" и по всей КХЛ. Немаловажно и то, что Рьянов 
- коренной нижегородец. Он хорошо знаком с местными игроками и знает, как 
раскрыть их с лучшей стороны. 
Через ВХЛ прошли десятки хоккеистов, играющих в КХЛ и НХЛ, и прямо сейчас 
в "вышке" играет и старается пробиться на высший уровень множество игроков - 
накал страстей огромен. 
Несмотря на молодость, эти парни - уже профессионалы. А команды мастеров 
на Автозаводе не было уже больше десяти лет. Трибуны хорошо помнят 
выступление "Торпедо" в Высшей Лиге в начале нулевых и ажиотаж вокруг него. 
Публика наверняка соскучилась по тем временам, поэтому поддержка будет на 
самом высоком уровне.  
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Михнов - о переезде в Беларусь: в КХЛ вариантов не было, в ВХЛ ехать не 
хотел (Чемпионат.com, Москва, 11 июля 2019) 
Нападающий Алексей Михнов прокомментировал свой переход в жлобинский 
"Металлург".  
"В настоящий момент вариантов в КХЛ у меня не было, а заканчивать я не хочу. 
Возраст уже не молодой, так что сидеть без дела точно не стоит. Брат сказал, 
что отправляется в "Металлург", и этот же вариант появился у меня. Все вышло 
несколько спонтанно, но я отказываться не стал, хочу еще поиграть. 
Честно говоря, что-то в Высшую лигу я не очень хотел ехать. Здесь я недалеко 
от дома, есть хорошие условия, хорошая команда. Андрей много лет отыграл в 
Беларуси и рассказывал только хорошее, поэтому я решил приехать именно 
сюда. К тому же в вашем чемпионате короткие переезды между городами, в той 
же ВХЛ они куда более серьезные и даются сложнее. 
Отличная раздевалка, дворец. Да, он не вмещает 10 тысяч, но все очень 
компактно, все для зрителей. Не вижу никаких проблем, здесь все здорово", - 
приводит слова форварда официальный сайт ФХРБ.  
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Разное 
 

"Ищу работу". Хоккеист Галимов спародировал Глушакова (Sport24.ru, 
Москва, 11 июля 2019) 
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Нападающий Ансель Галимов в своем инстаграме объявил о поиске работы. 
Хоккеист 1 июля покинул "Авангард" и с тех пор находится без команды.  
Галимов опубликовал фото с табличкой "Ищу работу", последовав примеру 
футболиста Дениса Глушакова, который после ухода из "Спартака" перешел в 
"Ахмат". В комментариях к посту хоккеиста один из подписчиков спросил: "В 
"Ахмат" пойдешь?" На что Галимов ответил: "Хорошее предложение, пусть со 
мной свяжутся".  
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